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Santa Casa é homenageada na Câmara 
Municipal de Montes Claros

Norte de Minas amplia 
odontologia hospitalar 
para pacientes especiais
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,66

Cotação eUrO - real

R$ 6,58

Gasolina

R$ 6,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,69 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 29º
Min. : 19º

O deputado estadual Arlen San-
tiago comemora a publicação dos 
Termos de Compromisso firmados 
entre a Secretaria de Estado de Pla-
nejamento e Gestão (Seplag) e as 
empresas de telefonia selecionadas 
no Programa Alô Minas. Segundo 
informações da Secretaria, as opera-
doras terão um cronograma de até 
28 meses para realizar a instalação 
das antenas, após emissão da Ordem 
de Serviço.  O resultado dos municí-
pios contemplados foi divulgado em 
agosto de 2021, onde 147 distritos e 
localidades vão ter acesso à cobertu-
ra de telefonia móvel e internet com 
tecnologia 4G.

O Norte de Minas chegou nesta quinta-
feira a marca de 1.881.674 pessoas vacinadas 
contra a Covid, onde 737.315 pessoas já to-
maram as duas doses e estão imunizadas e 
com isso, 51,03% da população já imunizada 
contra a Covid-19. Outras 1.144.359 pessoas 
que iniciaram o ciclo vacinal e aguarda o tér-
mino do prazo para tomar a segunda dose. 

O Governo de Minas pediu a bancada minei-
ra no Congresso Nacional a ajuda para ajudar 
a área mineira da Sudene a conviver com os 
impactos causados pela seca. A secretária de Es-
tado de Planejamento e Gestão, Luísa Barreto, 
se reuniu com a bancada mineira de deputados 
federais, na quarta-feira (20), em Brasília, para 
tratar do Portfólio de Projetos 2022 do Estado.

Semed capacita 
gestores escolares 
em Pirapora
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Norte de Minas vacina 
1,88 milhão de pessoas 
contra a Covid-19

Arlen Santiago comemora publicação 
do Alô Minas

DIVULGAÇÃO

Estado pede ajuda dos 
deputados federais para 
amenizar seca no Norte 
de Minas

 Assembleia, acatou pareceres de 1º turno favoráveis a projetos de 
lei (PLs), na quarta-feira (20), que tratam de questão fundamental, 
diante da crise hídrica e da mudança climática que assustam Minas 
Gerais e o país: a água. Com o objetivo de racionalizar o uso e eco-
nomizar recurso natural tão essencial à vida, o deputado Gil Pereira 
propôs o Projeto de Lei (PL) 529/15 criando Campanha Permanente 
de Incentivo à Redução do Consumo de Água.

Gil Pereira propõe campanha 
permanente de incentivo à 
redução do consumo de água

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/
MG), participou, nessa quinta-feira (21/10), na Câma-
ra Municipal de Montes Claros, de homenagem aos 
150 anos do Hospital Santa Casa. Na oportunidade, o 
parlamentar enalteceu o trabalho da entidade, grande 
responsável pela promoção da saúde e defesa da vida 
da população.

Marcelo Freitas enaltece 
Santa Casa pela promoção 
da saúde e defesa da vida 

DIVULGAÇAO

POLÍTICA 4 POLÍTICA 4

POLÍTICA 4

DIVULGAÇÃO

REGIONAL 9

A Câmara Municipal de Montes Claros realizou na manhã de ontem 
(21), reunião especial em homenagem e comemoração pelos 150 anos 
da Santa Casa de Montes Claros. Fundado em 21 de setembro de 1871, 
o hospital é referência em atendimento de alta complexidade em diversas 
especialidades e realiza anualmente mais de 1,5 milhão de atendimentos, 
entre eles 5 mil partos. CIDADE 6
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Estamos no Outubro Rosa, mês 
de prevenção do câncer de mama, 
e nada melhor do que falarmos de 
autocuidado, incluindo também o 
cuidado estético para empoderar o 
público feminino que descobre a do-
ença. Segundo dados da INCA – Ins-
tituto Nacional do Câncer, no triênio 
2020-2022, o Brasil terá 625 mil no-
vos casos de câncer. Depois do câncer 
de pele não melanoma (177 mil casos 
novos), os mais incidentes serão os 
de mama e de próstata (66 mil cada).

Quando uma mulher descobre o 
diagnóstico, uma avalanche de emo-

ções vem à sua mente, inclusive como 
vai ficar o seu visual com uma pos-
sível queda de cabelo e a perda da 
mama. Portanto, passar conforto e 
segurança às pacientes que enfren-
tam o câncer de mama é importante 
para levantar sua autoestima, aju-
dando muito no seu bem-estar e na 
sua recuperação.

Para cuidar da beleza nessa fase, 
muitas mulheres procuram o apoio 
do profissional de homehair (cabe-
lereiro em casa). Além de analisar 
e acompanhar todo o processo de 
queda de cabelo, orientando a me-

lhor forma de corte, esse profissio-
nal também traz segurança e acalen-
to a essas mulheres sensibilizadas 
pelo tratamento.

Um dos benefícios dessa pro-
fissão é o horário flexível, com 
possibilidade de atender fora do 
horário comercial. Em busca do 
apoio emocional às mulheres com 
câncer, uma alternativa é reunir 
mais de uma paciente para cuidar 
do cabelo, abrindo espaço para que 
conversem sobre os seus desafios.

O trabalho do homehair acom-
panha todas as fases do tratamento, 

inclusive na cura. Quando o cabelo 
começa a crescer, também é preci-
so cuidado para deixá-lo crescer de 
uma forma mais saudável.

Sabemos que o cabelo é a vitrine 
da mulher e assim como encarou 
a doença, ela vai enfrentar as no-
vas fases do seu visual, curtindo as 
madeixas curtas, médias até chegar 
nas longas e para mantê-las lindas, 
um estilista personalizado é a me-
lhor opção. Por fim, neste mês de 
prevenção e de autocuidado, cuide 
bem do seu corpo e previna-se con-
tra o câncer de mama.

Decorar um quarto pequeno 
é um desafio, sobretudo porque 
conta com mobílias grandes, como 
cama e guarda-roupa. Mas isso é 
possível seguindo quatros dicas im-
prescindíveis para tornar o espaço 
lindo aconchegante. Confira:

LAyOUT CRIATIvO
Se o espaço é apertado, você 

precisa planejar nos mínimos deta-
lhes onde cada item será disposto e 
entender que não será possível mu-
dar os móveis de posição sempre 

que der vontade.
O projeto de um quarto peque-

no exige planejamento minucioso 
e detalhado de cada cantinho para 
deixar o ambiente de forma dese-
jada

MóvEIS
Os móveis planejados e embuti-

dos são sempre a melhor opção na 
hora de ampliar locais, sem perder 
a funcionalidade.

A marcenaria inteligente ou 
móveis funcionais são de extrema 

importância, pois conseguimos 
encaixar tudo que atende as ne-
cessidades do cliente. A partir dos 
móveis, é possível tornar a decora-
ção conectada a personalidade do 
cliente, escolhendo cores e texturas 
que contrastem com o restante am-
biente

CORES
É verdade que o branco sempre 

dá a sensação de um local mais am-
plo, refletindo a luz. Mas é extre-
mamente difícil criar um ambiente 

aconchegante utilizando sempre 
tons mãos claros. Neste caso, a me-
lhor dica é investir em nuances e 
adicionar as cores mais agradáveis 
em pontos estratégico.

DECORAçãO
 O quarto deve estar em sintonia 

com a personalidade do seu dono, 
mas quando é pequeno, este cômo-
do requer um cuidado especial para 
a decoração. É preciso ter cuidado 
para não colocar informações de-
mais.

A pandemia trouxe uma série de mudanças nas relações de trabalho, 
como o home office, flexibilização de horários, uso de máscara e de álcool 
gel, digitalização de processos, entre outros. Com o avanço na vacinação no 
país e a possibilidade aplicação de uma dose de reforço em toda a população, 
algumas empresas brasileiras começam a exigir o comprovante de vacinação 
durante a contratação de novos colaboradores. A prática divide opiniões. Do 
ponto de vista jurídico, a exigência poderá acontecer com base no princípio 
da saúde da coletividade, segundo alguns especialistas. Nos Estados Unidos, 
grandes empresas estimuladas por medidas do governo, como a Walmart e a 
Disney, vem adotando a medida.

PREFEITURA DISTRIBUI CESTAS DE HORTIFRúTI 
PARA PESSOAS EM vULNERABILIDADE SOCIAL

A Prefeitura de Montes Claros começou a distribuição de cestas de horti-
frutigranjeiros para famílias em situação de pobreza e extrema pobreza, que 
vivem na área urbana e na zona rural do município. Semanalmente, aproxi-
madamente 3.500 cestas serão entregues, até totalizar 56 mil.

A Prefeitura comprou os produtos da agricultura familiar, através do Pro-
grama de Aquisição de Alimentos (PAA), e está fazendo sua distribuição nos 
11 Centros de Referência em Assistência Social (CRAS) do Município, para 
as famílias já cadastradas. Serão entregues mais de 500 toneladas de gêneros 
alimentícios, como abóbora japonesa, mandioca, beterraba e cenoura, totali-
zando nove quilos por cesta. Aproximadamente 17 mil famílias serão benefi-
ciadas. Oilma Franciele de Oliveira, 40 anos, é moradora do bairro José Carlos 
de Lima. Desempregada e com três filhos, ela conta que a cesta de alimentos 
chega em um momento em que muitas famílias precisam. “Essa distribuição 
chega na hora certa para mim e para muitas pessoas. Nesse momento de 
crise, toda ajuda é bem vinda”, disse.

BDMG PARTICIPA DE CúPULA MUNDIAL 
SOBRE FINANCIAMENTO SUSTENTÁvEL

O BDMG é o único banco de desenvolvimento subnacional brasileiro 
a compartilhar experiências no Finance in Common, cúpula que reúne as 
principais instituições públicas de financiamento do mundo. O encontro está 
sendo realizado em Roma, na Itália, com foco em discutir ações conjuntas 
para o estímulo ao desenvolvimento sustentável. Com palestras do presiden-
te Sérgio Gusmão, o banco mineiro está presente em dois painéis: um sobre o 
papel e a ação das instituições financeiras numa transição urbana mais susten-
tável e outro sobre o alinhamento às agendas globais de sustentabilidade. Sob 
a presidência de Gusmão, o BDMG bateu no ano passado recorde histórico 
de recursos captados no mercado nacional e, principalmente internacional: 
R$ 2,3 bilhões. O recurso está sendo desembolsado em linhas de crédito para 
minimizar os efeitos da pandemia em empresas de todos os portes (das micro 
às grandes), e também em municípios mineiros

AvENIDA LEONEL BEIRãO DE JESUS 
GANHA SISTEMA DE DRENAGEM

As chuvas já começaram a cair em Montes Claros, depois de uma das mais 
duradouras estiagens já sofridas pela cidade. As chuvas, no entanto, não tra-
zem só alegria, já que moradores de áreas que historicamente sofrem com 
inundações costumam olhar para o céu com desconfiança nessas épocas, 
não só para conferir as condições atmosféricas mas também para clamar aos 
poderes do alto por livramento das enchentes. Pensando nisso tudo que a 
Prefeitura de Montes Claros continua realizando serviços que visam prevenir 
a ocorrência de inundações, que muitas vezes são problemas existentes há 
décadas. Além de intensificar a limpeza dos bueiros, o Poder Público Munici-
pal está realizando obras de infraestrutura para resolver de forma definitiva as 
ocorrências de acúmulo de água em vias públicas. 

BRIGA ENTRE RENAN E AzIz

Pelo visto a relação entre o presidente da CPI do Senado, Omar Aziz, e 
o relator Renan Calheiros, está de mal a pior e eles praticamente não estão 
conversando. Eles tiveram um bate-boca bravo pois Omar, acusa Renan de 
ter vazado para alguns jornalistas dados da CPI. Prometeram anunciar hoje o 
relatório final, mas pode ser que não aconteça.

PREFEITURA INICIA PLANTIO DE ÁRvORES 
NOS 11 RESIDENCIAIS DA CIDADE

A Prefeitura de Montes Claros iniciou nesta terça-feira, 19, o plantio de 
árvores nos 11 residenciais do programa Minha Casa, Minha vida que existem 
na cidade. A arborização foi iniciada nos residenciais vitória l e ll.

A ação conta com o apoio do 55º Batalhão de Infantaria Dionísio Cerquei-
ra, que disponibilizou militares para realizar a escavação para o plantio das 
mudas. Além dos Residenciais vitória l e ll, a ação vai contemplar o Monte 
Sião I, ll e lv, Minas Gerais, Recanto das Águas, Rio do Cedro, Nova Suíça, 
Santos Dumont e Montes Claros. Aurindo Ribeiro, secretário municipal de 
Desenvolvimento Social, destacou que “a ação tem o objetivo de desenvolver 
na população a cultura da necessidade de plantar árvores. vivemos em uma 
cidade muito quente e esse plantio pode contribuir para amenizar o calor”, 
disse. De acordo com Soter Magno, secretário de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável, a arborização é de fundamental importância para o 
embelezamento da cidade, além de “manter a qualidade do ar e minimizar o 
calor. E esse será um trabalho constante, não só de plantar árvores, mas tam-
bém de fazer a manutenção para que elas cresçam de forma correta”, frisou.

Quatro pontos de como a Reforma Administrativa 
irá impactar os concursos públicos

Como utilizar os recursos do LinkedIn 
em suas estratégias digitais (Parte 2)

AGNALDO BASTOS
ADvOGADO, ATuANTE NO DIREITO 

ADMINISTRATIvO, ESPECIALISTA EM CAuSAS 
ENvOLvENDO CONCuRSOS PÚBLICOS E 

SERvIDORES PÚBLICOS

EDERSON DÉ MANOEL
GROwTh hACkER ESPECIALISTA EM LINkEDIN E LEAD 

GENERATION/ PóS-GRADuADO EM MARkETING PELA ESPM 
(ESCOLA SuPERIOR DE PROPAGANDA E MARkETING)

3 – Oferecer conteúdo de quali-
dade

Disponibilizar conteúdos de 
qualidade para seus seguidores é 
primordial, tanto para atrair possí-
veis clientes e conquistar novos se-
guidores, como para a construção da 
autoridade.

Pode-se compartilhar links ex-
ternos, artigos criados no próprio 
LinkedIn, compartilhar conteúdos 
interessantes que viu em outros 
lugares. O crucial é sempre manter 
a página atualizada, com uma fre-
quência de postagens organizada e 
regular.

4 – Integrar grupos de discussões
Os grupos no LinkedIn propor-

cionam muitas vantagens. Um grupo 
fechado é um excelente local para 
propagar temas relevantes, respon-

der perguntas, esclarecer dúvidas e 
procurar entender bem o que se pas-
sa na mente de seguidores de nichos 
específicos.

Uma dica interessante é aprovei-
tar e criar redes de contatos, já que 
os grupos possuem pessoas com 
interesses que se unem para discutir 
assuntos pertinentes a elas.

5 – Buscar ser visto
No LinkedIn, é possível firmar 

um contato direto com uma pes-
soa ou empresa com quem se quer 
estreitar um relacionamento. Por-
tanto, deve-se publicar materiais de 
interesse na página da empresa, no 
perfil pessoal, e republicar conteú-
dos que são relevantes. Dessa forma, 
a timeline do perfil pessoal ou em-
presarial estará mais ativa e será mais 
acessada.

Segundo dados do ReTargeter.
com, a taxa de conversão no Linke-
dIn é 277% mais eficaz para empre-
sas que no Facebook ou Twitter.

6 – Usar ferramenta de Pesquisa 
Avançada

Um dos grandes benefícios de 
usar o LinkedIn é a oportunidade 
de fazer buscas sobre um profissio-
nal ou empresa, utilizando filtro que 
permitem encontrar públicos ou 
pessoas de segmentos exclusivos, 
únicos, por categorias, como empre-
sa, cargo, especialização, influencia-
dores, mercado, etc.

Quem utilizar a conta Premium, 
pode ainda explorar recursos espe-
ciais, como o envio de mensagem di-
reta para o organizador de contatos, 
busca com resultados expandidos, 
entre outras vantagens.

7 – Anunciar
O LinkedIn Ads é uma ótima 

ferramenta para anunciar, por 
conta da grande audiência e seg-
mentação precisa. Ele permite 
que você estratifique seus anún-
cios baseados nas informações 
disponíveis dos seguidores, tais 
como função, títulos, nível de ex-
periência, tamanho da empresa, 
entre outras.

8 – Analisar os resultados
O LinkedIn oferece ferramen-

tas de análise que acompanham a 
interação dos seguidores, o que 
auxilia na produção de novos con-
teúdos direcionados. Com elas, é 
possível observar as melhores mé-
tricas, mensurar informações e os 
dados mais relevantes para traçar 
suas estratégias.

Na última semana, o relator da 
Reforma Administrativa, deputado 
Arthur Oliveira Maia, apresentou o 
texto que altera parcialmente a pro-
posta original.

Diante desse novo texto, o que 
podemos concluir é que, se apro-
vada, a Reforma Administrativa vai 
gerar grandes impactos, principal-
mente, no âmbito dos concursos 
públicos.

Após analisar o texto, identifi-
quei inicialmente quatro pontos 
fundamentais que podem gerar 
esse impacto. Confira abaixo

1) O concurso deixará de ser 
regra para ingressar na Adminis-
tração Pública: de acordo com o 
art. 37, inciso IX, que visa alterar a 
Constituição Federal, o que vai ser 
priorizado para preencher as vagas 
envolvendo servidores públicos se-
rão somente os cargos envolvendo 
funções exclusivas de Estado. 

Ou seja, muitos cargos me-
ramente administrativos, princi-
palmente no âmbito municipal e 
estadual, vão ter sua estrutura im-
pactada.

As funções finalísticas de Estado 
que devem priorizar a realização de 
concurso público são:cargos rela-
cionados a segurança pública (PF, 

PRF, Policia Penal); representação 
diplomática; inteligência de Estado 
(ABIN, por exemplo); gestão gover-
namental; advocacia pública; defen-
soria pública; cargos envolvendo 
elaboração orçamentária; cargos 
envolvendo processo judicial (a lei 
não deixa claro se técnico de tribu-
nal e os analistas vão estão envol-
vidos); atuação institucional do Mi-
nistério Público. Porém, os outros 
tipos de cargos que não envolvem 
essas funções previstas poderão ser 
preenchidos por meio de contrato 
temporário.

Sendo assim, pelo contexto da 
Lei a gente pode concluir que o 
concurso público vai deixar de ser 
uma regra para a maioria dos cargos 
e será preferencialmente obrigató-
rio apenas para os cargos exclusivos 
de Estado.

2) As hipóteses de contratação 
temporária serão ampliadas: a lei 
anterior, no âmbito federal, que tra-
ta de contratos temporários fala da 
necessidade temporária e excepcio-
nal interesse público. Já na Reforma 
Administrativa, o texto não traz essa 
questão do excepcional interesse 
público. Ou seja, basta uma neces-
sidade temporária.

Nesse sentido, isso vai impactar 

a quantidade de concursos públi-
cos, porque a Administração pode-
rá priorizar os contratos temporá-
rios. Principalmente, para aquelas 
funções que não são ligadas direta-
mente à atividade do Estado.

Além disso, de acordo com a 
nova lei o contrato para os cargos 
temporários pode durar até 10 
anos. Após esse período, o contrato 
vai ter que ser rescindido e a pessoa 
só vai poder novamente celebrar 
um novo contrato depois de 24 
meses.

Diante disso, nota-se que a Re-
forma Administrativa está mudando 
toda a lógica envolvendo o ingresso 
na Administração Pública.

3) A possibilidade de terceiriza-
ção dos serviços públicos: o tercei-
ro ponto que quero trazer sobre o 
impacto da Reforma Administrativa 
nos concursos públicos se encontra 
no artigo 37-A do projeto de lei.

A reforma traz de forma bem 
consistente a possibilidade até de 
terceirização de serviços públicos 
por meio de um instrumento de co-
operação com os órgãos e entidades.

Esse instrumento de cooperação, 
com o objetivo de execução do ser-
viço público, vai poder ser utilizado 
entre os órgãos e entidades públicas 

ou até mesmo entre órgãos públicos 
e instituições privadas.

Além disso, pode haver o com-
partilhamento da estrutura física e 
utilização de Recursos Humanos de 
particulares com ou sem contraparti-
da financeira.

Ou seja, essa cooperação é como 
se fosse uma terceirização: órgãos pú-
blicos (ou as iniciativas privadas) esta-
rão fazendo um termo de cooperação 
para atender finalidades que visam 
suprir os serviços públicos.

Obviamente esse tipo de situação 
não se aplica aos cargos públicos ex-
clusivos de Estados. Para esses cargos, 
não poderá ser utilizada a contratação 
temporária, nem o termo de coopera-
ção entre os órgãos.

4) A obrigatoriedade de utilização 
de plataforma eletrônica de serviços 
públicos para a automação de proce-
dimentos: a própria Reforma Admi-
nistrativa no inciso 34 traz a previsão 
que será obrigatória a utilização de 
plataforma eletrônica de serviço pú-
blico, principalmente para automa-
ção de procedimento a ser executado 
pelos órgãos públicos.

Portanto, essa automação vai 
reduzir a necessidade de mais servi-
dores, gerando mais um impacto na 
quantidade de concurso público.

2 OpiniãO
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homehair: cuidado aumenta
autoestima das mulheres com câncer

4 dicas imprescindíveis e práticas para 
decorar um quarto pequeno

LuIZ GOMES
PROFISSIONAL DA BELEZA há 17 ANOS, 

ESPECIALISTA EM CORTES DE CABELO

RAFAEL MORAES
CEO DA MOBILE & DESIGN

EMPRESAS COMEçAM A EXIGIR 
CERTIFICADO DE vACINAçãO
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O projeto da nova lei de impro-
bidade administrativa foi aprovado 
pelo Senado, determinando que 
atos de agentes públicos só podem 
ser configurados como improbida-
de quando houver “comprovação 
de dolo”. Alegações como “eu não 
sabia que estava roubando”, grosso 

modo, podem dificultar a punição 
de corruptos. A matéria volta à 
Câmara dos Deputados para nova 
análise. 

Para o senador Alessandro viei-
ra (Cidadania-SE), a aprovação do 
projeto “fulmina” a possibilidade 
de punição a gestores que comete-

ram delitos contra a administração 
pública. Alessandro também disse 
que, com a decisão, o Senado pre-
judica sua credibilidade aos olhos 
da opinião pública. 

Antes de ser votado no plenário, 
o projeto foi avaliado pela Comis-
são de Constituição e Justiça (CCJ), 

que aprovou a maior parte do tex-
to enviado pela Câmara. O relator 
da matéria, o senador Weverton 
(PDT-MA) incorporou algumas 
emendas, que agora precisaram 
ser analisadas pelos deputados 
federais.

Após vários senadores mani-

festarem contrariedade com os ter-
mos do projeto, o texto foi levado 
a votação nominal, onde acabou 
prevalecendo por 47 a 24 votos. As 
críticas se referiam principalmente 
a dois pontos. Um deles é a intro-
dução da chamada prescrição inter-
corrente — quando o processo deve 

ser arquivado caso se passe um de-
terminado tempo (no caso, quatro 
anos) entre cada uma das suas eta-
pas. O segundo é a transformação 
da lista de atos de improbidade no 
texto da lei em lista “taxativa” — ou 
seja, apenas os atos relacionados 
são passíveis de punição. 

O presidente da Câmara dos De-
putados, Arthur Lira, afirmou que 
tem discutido com líderes da base do 
governo propostas que busquem me-
lhorar a composição de preços dos 
combustíveis de forma a mantê-los 

mais estáveis diante das variações do 
dólar e do barril do petróleo.

Ele também voltou a abordar a 
proposta que altera a cobrança do 
ICMS unificando a tarifa e mantendo 
um valor fixo para o imposto estadu-

al. “Não podemos dizer que é o ICMS 
que puxa o aumento, mas contribui 
com alguns excessos para que fique 
mais caro. Queremos discutir um 
fundo de estabilização, sem mexer no 
preço da Petrobras, para não agredir 

com taxação ou definição de valores, 
mas para dar conforto para essas 
oscilações. vamos passar a semana 
discutindo rapidamente, porque esse 
assunto não pode ser protelado”, afir-
mou o presidente em entrevista, ao 

chegar à Câmara. 
Lira disse que pretende se reunir 

com os governadores assim que um 
texto for apresentado. Ele ressaltou 
que a proposta não é contra nenhum 
estado especificamente, mas disse 

que, com as mudanças da cobrança 
do ICMS, não haveria compensação, 
já que a arrecadação dos entes fede-
rados tem aumentado muito nos úl-
timos meses. “Não fazemos política 
populista na Câmara”, ressaltou Lira. 

Aprovado projeto que dificulta punição de 
políticos corruptos

Presidente da Câmara quer discutir fundo que 
estabilize preços dos combustíveis
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Hospital do Trauma e BR-251 e 
Papai Noel existem...

Pois muito que bem, minha gen-
te mais que bonita... Fiquei sabendo 
quando um Duende veio dizer que 
houve uma reunião comandada pelo 
Papai Noel que chegou montado na 
sua imponente mula sem coquinho 
seguido pelo Saci Pererê e resolveram 
que o Hospital do Trauma vai sair do 
papel... E que também haverá merre-
quinha para reformar a BR-251 que 
todos podem esperar e que tudo será 
inaugurado com a presença da Bran-
ca de Neve e os seus sete namorados 
demenores que são os anõezinhos... 
Como vê, minha gente... Nem tudo 
está perdido e temos que ter esperan-
ça de que as coisas vão mesmo acon-
tecer... Agora é esperar que o Lobo 
mal deixe, né?

Mulheres imitam o sapinho

Meninos a mulherada tá mais para 
frente do que  sapato de palhaço... 
Espia só... O instituto de pesquisa 
Ibope fez uma grande pesquisa para 
saber  quem  mais bebe cerveja... E 
pasmem... As mulheres sozinhas con-
somem 33% de toda loira gelada pro-
duzida em nosso Brasil varonil... Já 
dizia um sábio... “O povo é o retrato 
do líder”. E o sapinho só aparece fora 

de Brasília só na manguaça e falando 
bobagem... E as meninas acham que 
isso agora é cult e passaram a carcar 
o dente na manguaça... manguacei-
ras... E depois correm para o médico 
pedindo um remedinho para ema-
grecer... Ora... Ora... Faça de  favor é 
pingunças.

                                                                                        
Micke Jagger foi 
desmascarado

Todos conhecem aquela língua 
grandona que ele tem e que está se-
gurada em milhão de merrequinha 
das verdinhas da boa terrinha do Tio 
Sam... E ele sempre vendeu uma ima-
gem de super sex igual ao nosso sex 
simbol das pernas mais cabeludas do 
mundo que atende pelo nominho de 
Raimundo do INSS... Mas o roqueiro 
foi desmascarado pelo seu colega de 
banda que  afirmou para jornalistas 
de todo esse mundão sem porteira 
de meu Deus que o seu pingolin é 
miudinho igual dos japinhas e que 
sua língua é duas vezes maior do que 
o seu ex-parque de diversão... Ué... 
Tomou safado mentiroso... Ará!

 
Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha gente 
mais que biita... Nesse momento es-
tamos deixando de lado todo tipo de 
coisa séria e vamos aprumar somente 
no nosso besteirol de cada dia... E 
para isso vamos poder também oxige-
nar o nosso glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom humor... 
Dois rapazinhos excessivamente ale-

gres e com bombachas e tudo esta-
vam proseando e um disse que faria 
uma pergunta... Se ele errasse teria 
que fazer amor com ele e ele seria a 
mininoca... O que o que é... Bicho pe-
ludo... Tem quatro patas... Só vive em 
cima do telhado... Gosta de ratos e 
faz miau? O outro rapidamente sape-
cou... Já sei bobinha... É um Jacaré... 
Ah acertou... Outro dia um machão 
chegou num bar de meninos excessi-
vamente alegre e sapecou... Coloque 
comida... Estou morto de fome e 
posso comer um boi... Logo um safa-
dinho gritou... Muuu... Eca doidinha.

Morcego manda um para
 cidade dos pés juntos

Espia só o que aconteceu numa 
cidade do norte de Minas... Um ho-
minho estava trabalhando alegrinho 
da Silva e eis que veio das trevas um 
bichinho de estimação do drácula 
que é conhecido  como  morcego e 
dá lhe uma dentada e chupa o seu 
sanguinho... Ele não se importou 
muito e a coisa foi piorando ele não 
virou vampiro... E foi logo mandado 
para a cidade dos pés juntos... Cruz 
credo... Xô bicho peçonhento e coisa 
do mau... Mas eu nunquinha na mi-
nha vida  tive conhecimento de que 
morcegos atacavam gente... Pensa-
va que fosse conversa de idosos da 
roça... Mas agora os morcegos que 
me aguardem... Tchan...

 
Olho por olho e 

orelha por orelha

Eita que no Irã o povo de lá não 
é mais doido por falta de espaço no 
coquinho... Eles vivem no tempo das 
trevas... Um dia desses um hominho 
brigando com outro... Furou o seu 
olho e cortou uma das suas orelhas... 
Aí a policia veio e o catou e mandou 

para o xilindró... Seis meses depois o 
tiraram... Levaram para a praça públi-
ca e arrancaram um dos seus olhos e 
uma orelha para ficar quites com o 
que ele fez... Uau já pensou se essa 
moda chega ao nosso Brasil varonil? 
Aí tu estarias enrascado... Mas eu 
acho que eles até tem razão... Se uma 
pessoa faz e sofre pena igual... Ele vai 
pensar duas vezes antes de agredir al-
guém... Isso até que seria legal... vou 
pensar...

Liberem a erva mardita e já

Deixa eu te dizer uma coisa... Hoje 
a grande maioria esmagadora dos cri-
mes violentos que envolvem jovens 
de até 25 anos é devido ao ponto... 
venda e divida de drogas... Não  é 
mesmo? E pior... A Polícia vive qua-
se o tempo todo catando pequenos 
empresários do pozinho do capeta... 
Enquanto deviam caçar bandidos... 
90% das ocorrências policiais são de 
prisões de pequenos traficantes... En-
tão faça igual a mais mortal de todas 
as drogas que é a bebida alcoólica e é 
liberada e dizem que é até chique... 
Então por que não liberam logo a 
erva mardita e fuma quem quiser e 
boas... E polícia vai cuidar da seguran-
ça e catar bandidos de verdade... Tá 
tudo errado, né não?

 
Seguranças ilegais 

são ameaça

Olha minha gente... Outra coisa 
que  está  deixando o meu amiguinho 
Cotoquinho  revoltada é a falta do 
cumprimento da lei... No nosso Brasil 
varonil a grande maioria das leis fo-
ram criadas para não serem cumpri-
das... Mas agora estão extrapolando... 
Para se ter uma firma de  segurança 
tem que ter  uma  autorização dos 
meninos da policia federal e tem um 

tantão de  burocracia... E acontece 
que até  o paço contratou  pessoas ile-
gais... E depois não quer que eu falo 
nadica de nada... Tem gente que faz 
um ajunta ajunta e coloca em eventos 
e tô vendo na hora de  mandaram al-
guém para a cidade dos pés juntos... 
Todos os órgãos competentes serão 
acionados... Pois o meu coleguinha 
valdemar Soares vem alertando e faz 
tempo... 

 
Montei no Porco

Nesse momento estou picando 
a mula... Deitando o cabelo... Cain-
do no capinado e capando o gato... 
Enfim eu vou mesmo é ir embora e 
pronto... E não adianta ficar tentando 
me localizar depois de ter feito bes-
teira que não vai me achar e então 

acho bom saber comportar e só volto 
amanhã se Deus quiser... E, por favor, 
lembre-se: “vinde a mim todos que 
estais cansados, fracos e sobrecarrega-
dos que eu vos aliviarei”... Para pensar 
mesmo...

Fuso do dia – Os covardes que se 
escondem atrás das redes sociais para 
atacar as pessoas de bem ou para co-
locar dúvidas sobre o caráter... Esses 
merecem repúdio... Xô, coisa ruim... 
Fora!

Xonado do dia – Dr. Fernando 
vita que é um baita de um profis-
sional e um médico altamente gaba-
ritado e empresta seu talento para 
o Hospital Dílson Godinho... Pois 
competência sobras... Sucesso, nobre 
guerreiro... Fui!

Foto da Semana

Hoje, abrilhantando a nossa coluna, o músico Arlen com o 
renomado cantante baiano Reinaldo... Sucesso, nobre guerreiro... 

Fui!

Vereador volta a pedir cursos 
profissionalizantes na zona rural

VALDEMAR SOARES

Um dos maiores problemas en-
frentados pelos jovens que moram 
na zona rural, segundo o vereador 
Eldair Samambaia (PSD), é a falta 
de perspectiva em relação ao futu-
ro, pois a grande maioria quer dar 
continuidade aos estudos e não po-
dem fazer isso por falta de oportu-
nidade, e, por não terem condições 
financeiras, para vir morar na sede 
e continuar os estudos. E mesmo 
em lugares onde tem o segundo 
grau, tem resolvido pouco, pois 
eles não têm como dar continuida-
de aos estudos por falta de condi-
ções financeiras e oportunidades. 

O parlamentar entende que ter 
o segundo grau na zona rural é um 
avanço muito grande e reconhece 
a importância, mas se tivesse um 
curso profissionalizante, seria mui-
to melhor para todos e explicou: 
“está acontecendo quase uma fuga 
em massa dos moradores mais jo-
vens da zona rural, que estão vin-
do para a cidade em busca de uma 
oportunidade melhor na sua vida 

profissional. Mas chegando aqui 
ele percebe que a situação é muito 
difícil, e sem nenhum preparo para 
enfrentar um mercado de trabalho 
extremamente competitivo, ele 
termina por entrar para o merca-
do informal, quando não desiste e 
entra para a vida de crimes, o que 
é até comum. Nós podemos evitar 
isso, e ainda manter o jovem junto 
com os familiares e trabalhando na 
roça, basta para isso, um esforço 
comum entre o Estado e o municí-
pio e criar cursos que possam dar 
uma profissão aos jovens, que se 
um dia resolverem vir para Montes 
Claros, tenham em mãos um curso 
capaz de fazer com ele enfrente 
o mercado de trabalho em pé de 
igualdade com que se exige o mer-
cado. Precisamos ser mais práticos 
com relação ao futuro de nossos 
jovens, e principalmente os que 
moram e trabalham na zona rural, 
que tem menos oportunidade, e 
enfrenta uma dificuldade a mais 
para enfrentar um mercado de tra-
balho muito difícil e competitivo”, 
concluiu.
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Arlen Santiago comemora publicação 
do Alô Minas

Marcelo Freitas enaltece Santa Casa pela 
promoção da saúde e defesa da vida 

Gil Pereira propõe campanha permanente de 
incentivo à redução do consumo de água
A proposição está pronta para ser votada em 1º turno pelo Plenário da ALMG

O deputado estadual Arlen San-
tiago comemora a publicação dos 
Termos de Compromisso firmados 
entre a Secretaria de Estado de Pla-
nejamento e Gestão (Seplag) e as 
empresas de telefonia selecionadas 
no Programa Alô Minas. Segundo 
informações da Secretaria, as ope-
radoras terão um cronograma de 
até 28 meses para realizar a insta-
lação das antenas, após emissão da 
Ordem de Serviço. 

O resultado dos municípios 
contemplados foi divulgado em 
agosto de 2021, onde 147 distri-
tos e localidades vão ter acesso 
à cobertura de telefonia móvel e 
internet com tecnologia 4G. Entre 
os municípios contemplados com a 

instalação de antenas de telefonia 
celular nos distritos e localidades 
estão, Berizal, Campo Azul, Cora-
ção de Jesus, Lassance, Novorizon-
te, Patis, Porteirinha, Salinas, São 
Francisco, São João da Ponte, São 
João do Paraíso, Taiobeiras, varze-
lândia e vários outros.

Arlen Santiago afirma que, “com 
esse serviço, o Governo de Minas 
procura contribuir para reduzir as 
desigualdades regionais e melhorar 
a qualidade de vida da população, 
uma vez que muitas localidades 
não possuem sinal de celular, o 
que dificulta o contato, principal-
mente, em momentos de emer-
gência, quando o telefone se torna 
essencial”.

Ele diz ainda que o Programa vai 
colaborar não só com os distritos, 
mas também com as demais loca-
lidades da zona rural, que acabam 
sendo beneficiadas com o sinal das 
torres instaladas na região.

O deputado ainda lembra que, 
à época dos resultados do Alô Mi-
nas, questionou a Seplag a respeito 
dos municípios não contemplados 
nessa etapa, o qual foi informado 
que alguns lotes não receberam 
apresentação de propostas pelas 
operadoras, mas que o Governo de 
Minas aguardará os desdobramen-
tos do Leilão 5G, a ser realizado 
pelo Governo Federal, para verifi-
car os próximos desdobramentos 
do Alô, Minas.

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG), partici-
pou, nessa quinta-feira (21/10), na 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros, de homenagem aos 150 anos 
do Hospital Santa Casa. 

Na oportunidade, o parlamentar 
enalteceu o trabalho da entidade, 
grande responsável pela promoção 
da saúde e defesa da vida da popu-
lação.

“Nos últimos anos, a Santa Casa 
de Montes Claros tem buscado cada 
vez mais prestar uma assistência de 
qualidade, atendimento digno e 
seguro aos pacientes. Com foco na 
sustentabilidade, humanização e 
otimização de recursos tecnológi-
cos, o hospital é referência em saú-
de para dois milhões de pessoas do 
Norte de Minas Gerais, dos vales do 
Jequitinhonha e Mucuri, e ainda Sul 
da Bahia”, declarou Marcelo Freitas.

O parlamentar exaltou também 
empenho dos profissionais em ofe-

recer a melhor assistência possível 
e não medem esforços para salvar 
vidas.

“Através do nosso amigo e supe-
rintendente da entidade, Maurício 
Sérgio Sousa e Silva, parabeniza-
mos a toda direção, o corpo clínico 
e laboral, além dos demais profis-
sionais que dedicam suas vidas a 
salvar muitas outras vidas”, afirmou 
Freitas. 

Desde o início do seu mandato, 
o deputado já destinou milhões de 
reais, em emendas parlamentares, 
para investimentos recursos para 
a unidade hospitalar. “A saúde é di-
reito de todos e trabalhamos com 
perseverança na sua concretização. 
Agora, como integrante da Comis-
são Mista de Orçamento no Con-
gresso Nacional, atuaremos com 
ainda mais empenho nesse pro-
pósito. Pela sua vocação em salvar 
vidas, equacionada por uma ges-
tão séria, eficiente e de qualidade, 

estaremos sempre à disposição da 
Santa Casa de Montes Claros, unin-
do esforços em prol da saúde e da 
vida”, concluiu Marcelo Freitas.

O superintendente da institui-
ção, Maurício Sérgio Souza e Silva, 
agradeceu ao parlamentar pela de-
dicação e empenho para garantir 
saúde de qualidade e atendimento 
digno à população. 

“O deputado Marcelo Freitas 
faz um trabalho exemplar em prol 
da saúde da população de Minas 
Gerais, em especial do Norte de 
Minas. Somos gratos ao parlamen-
tar, por todo apoio que dá a Santa 
Casa de Montes Claros, essencial 
para garantir saúde de qualidade 
e atendimento digno à população, 
especialmente nesse momento de 
pandemia. Muito já foi feito, mas 
juntos traremos muitos outros be-
nefícios e melhorias para todos”, 
ressaltou Maurício Sérgio. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

A Comissão de Minas e Energia, 
da Assembleia, acatou pareceres de 
1º turno favoráveis a projetos de lei 
(PLs), na quarta-feira (20), que tratam 
de questão fundamental, diante da 
crise hídrica e da mudança climática 
que assustam Minas Gerais e o país: 
a água.

Com o objetivo de racionalizar o 
uso e economizar recurso natural tão 
essencial à vida, o deputado Gil Perei-
ra propôs o Projeto de Lei (PL) 529/15 
criando Campanha Permanente de 
Incentivo à Redução do Consumo de 
Água, que será votado pelo Plenário, 
após ter recebido parecer favorável 
de 1º turno da Comissão de Minas e 
Energia. 

“Através de ações educativas nas 
escolas e publicitárias nos meios de 
comunicação, precisamos conscien-
tizar a população, principalmente as 
crianças, sobre o uso adequado des-
te recurso natural escasso, do qual 
dependemos para sobreviver, assim 
como as outras formas de vida no 
planeta”, ressaltou Gil Pereira, que 

preside a Comissão das Energias Re-
nováveis e dos Recursos Hídricos e 
também integra a de Minas e Energia.

USO RACIONAL E CONSCIEN-
TE| O relator opinou pela aprovação 
na forma do substitutivo nº 2 que 
apresentou. O novo texto acrescenta 
artigo à Lei 23.491/19, que institui a 
Semana Estadual de Conscientização 
sobre o Uso Racional da Água, poden-
do o Estado adotar medidas, espe-
cialmente durante a citada semana.

Entre as propostas: realização 
de campanhas publicitárias educati-
vas sobre o consumo consciente da 
água; atividades educativas na rede 
pública de ensino - extensível à rede 
municipal através de convênio; par-
cerias com municípios ou outros en-
tes públicos ou privados para ações 
específicas, como estímulo ao rea-
proveitamento e à captação de águas 
pluviais, dentre outras.

ENERGIA SOLAR | Ampliar a 
utilização da energia solar em favor 

da população vulnerável é foco de 
dois outros projetos que receberam 
pareceres de 1º turno da Comissão 
de Minas e Energia. O PL 765/19 dis-
põe sobre investimentos em energia 
fotovoltaica para bombeamento de 
poços artesianos. Já o PL 814/15 tra-
ta da obtenção de energia solar e de 
acessibilidade, por parte de benefici-
ários idosos ou com deficiência, no 
âmbito do programa de casas popu-
lares.

Como relator, o deputado Gil Pe-
reira opinou pela aprovação confor-
me o substitutivo nº 1 (novo texto) 
da Comissão de Constituição e Justi-
ça (CCJ), em ambos os projetos.

POçOS TUBULARES | O PL 
765/19 é importante para garantir 
o acesso à água em regiões remotas 
sem energia elétrica, principalmente 
o Norte de Minas. Água e energia 
são fatores inter-relacionados e fun-
damentais para o desenvolvimento 
social e econômico das comunidades. 
O novo texto, entretanto, substitui o 
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termo “artesianos” por “tubulares”, 
pois poços artesianos não necessitam 
de bombeamento (a água flui natu-
ralmente), enquanto nos tubulares a 
água precisa ser bombeada para vir à 
tona.

O texto acrescenta dispositivo à 
Lei 20.849/13, que institui a política 
estadual de incentivo ao uso da ener-
gia solar, estipulando que o “Estado 
priorizará a instalação de sistemas 
de geração fotovoltaica para bombe-
amento de água de poços tubulares, 

em municípios com baixo IDH”. O 
projeto vai, agora, à Comissão FFO, 
antes de ser votado pelo Plenário, em 
1º turno.

HABITAçõES DE INTERESSE SO-
CIAL | O parecer sobre o PL 814/15, 
do deputado Gil Pereira, destaca 
questões no projeto tratadas em ou-
tras normas estaduais e federais. Por 
disso, a nova redação propõe alterar 
dispositivo na Lei 18.315/09, referen-
te à Política Estadual Habitacional de 

Interesse Social (Pehis), estabelecen-
do que, nos empreendimentos habi-
tacionais de interesse social, urbanos 
e rurais, construídos direta ou indire-
tamente pelo Estado, será observado, 
o uso preferencial de sistema solar 
fotovoltaico para aquecimento de 
água e sistema de captação e apro-
veitamento de água pluvial. A matéria 
segue para as comissões de Desenvol-
vimento Econômico e FFO, antes de 
ir a Plenário, em 1º turno. (CARLOS 
HUMBERTO – Colaborador)
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Durante a sessão ordinária, os vereadores aprovaram uma mo-
ção de aplauso ao prefeito Humberto Souto pelo estudo técnico 
que vem realizando para pavimentação asfáltica dos acessos aos 
10 distritos de Montes Claros. Os vereadores destacaram que é 
a primeira vez na história de Montes Claros que o executivo pro-
põe promover pacote de pavimentação na área rural, impactando 
na forma de vida das pessoas que residem, ou utilizam trajetos 
a serem beneficiados, lembrando que atualmente as estradas são 
de terra. Na sua fala, o vereador Reinaldo Carrapicho disse que 
“o prefeito Humberto Souto (Cidadania) vem trabalhando para 
melhorar condições, não somente das estradas, mas também das 
pontes rurais, ampliando, inclusive, o maquinário e as equipes, 
possibilitando que as estradas passem por reforma até duas vezes 
por ano”, pontuou a vice-presidente da Casa. 

Segundo a parlamentar, a pavimentação dos acessos aos distri-
tos substituirá o cenário de barro, pó e buracos. Para parabenizar 
o prefeito pelo projeto enviado a Câmara Municipal que benefi-
ciara os distritos.

Pavimentação X Estradas X 
Distritos X Vereadores X 

Humberto Souto

Comissão X Favorável X Veto X 
Punição X Discriminação

Pec X Vingança X Procuradores X 
Rejeição X Dallagnol

Bolsa Família X Bolsa Brasil X 
Auxílio X Senadores X Governistas

Paulo Guedes X Auxílio X 
Malabarismo X Prejuízos X Bilhões 

do novo Auxílio Brasil

TRF-6 X Realidade X Bolsonaro X 
Anastasia X Magistrados

Noraldino X Comissão X Energia 
voltaica X Benefício X População

Prefeitura X Plantios X Residenciais 
X Casas X árvores

Ampliar a utilização de energia solar fotovoltaica para beneficiar a popu-
lação vulnerável é propósito de dois projetos que tiveram pareceres de 1º 
turno endossados pela Comissão de Minas e Energia da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG), em reunião realizada nesta quarta-feira. O PL 
765/19, do deputado Cristiano Silveira (PT), dispõe sobre a destinação de 
investimentos em energia solar fotovoltaica para bombeamento de poços 
artesianos. Já o PL 814/15, do deputado Noraldino Júnior (PSC) e do ex-
deputado Fred Costa, trata do atendimento de demandas para a obtenção 
de energia solar e de acessibilidade, por parte de beneficiários idosos ou 
com deficiência, no âmbito do programa de casas populares. As duas pro-
posições foram relatadas pelo deputado Gil Pereira (PSD), que opinou pela 
aprovação conforme o substitutivo (novo texto) nº 1 da Comissão de Cons-
tituição e Justiça (CCJ), em ambos os projetos. Poços tubulares -  O texto 
acatado sobre o PL 765/19 ressalta que a matéria é importante para garantir 
o acesso à água em regiões remotas não atendidas por energia elétrica, 
enfatizando que água e energia são fatores fundamentais para o desen-
volvimento socioeconômico das comunidades. O novo texto, entretanto, 
substitui o termo artesianos por “tubulares”, uma vez que poços artesianos 
não necessitam de bombeamento (a água flui naturalmente), enquanto nos 
tubulares a água precisa ser bombeada para vir à tona, explica a redação.

Sancionado ontem pelo presidente Jair Bolsonaro o projeto de lei que 
cria o Tribunal Regional Federal da 6ª Região, com sede e jurisdição em 
Minas Gerais. A primeira tentativa de criação do TRF- 6 foi há 20 anos com 
o então senador Arlindo Porto. O novo tribunal será composto por 18 ma-
gistrados, cujos cargos deverão ser criados por transformação de outros 
20 cargos vagos de juiz substituto do TRF da 1ª Região. O senador Antônio 
Anastásia, participou da cerimônia de sanção do projeto e lembrou que ele 
foi o seu relator no Senado. Segundo ele, esse Tribunal representará maior 
acesso à Justiça para os mineiros sem aumentar os gastos da Justiça Federal, 
que são limitados pela Emenda Constitucional do Teto de Gastos. Tudo 
isso será possível graças à tecnologia e ao remanejamento de estrutura e 
de pessoal.

5

O veto Total à Proposição de Lei 24.909, que estabelece punição para 
coibir discriminação por identidade ou expressão de gênero, recebeu 
parecer pela manutenção da Comissão Especial criada na Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG) para analisá-lo.  parecer foi aprova-
do , com os votos favoráveis da deputada Rosângela Reis (Podemos) e 
Charles Santos (Republicanos) e o voto em branco do deputado Hely 
Tarquínio (Pv). As razões do veto 28/21, o governador Romeu zema 
alega que os conceitos da proposição são genéricos, o que impediria 
a aplicação da futura lei. Além disso, no seu entendimento, a propo-
sição não fixa parâmetros seguros para a imposição de multas, o que 
pode causar insegurança jurídica. Poder Executivo também alega que 
não pode regular responsabilidades jurídicas no âmbito das relações 
particulares das pessoas. E ainda considerou que a proposição poderia 
criar expectativas sociais e conjunturais, sem contribuir para as políticas 
públicas nem para o respeito ao pluralismo democrático. A relatora, 
deputada Rosângela Reis, concordou com as razões do veto e opinou 
pela sua manutenção. Na sua avaliação, a Proposição de Lei 24.909 
apenas promove adequações terminológicas e refina os procedimentos 
já previstos na Lei 14.170, de 2002, que trata de punição contra ato 
discriminatório em razão de orientação sexual. “A complexa temática 
abarcada pela proposição suscita amplos questionamentos”, afirmou, 
no seu parecer.

A decisão final será do presidente Jair Bolsonaro, mas o Palácio 
do Planalto avalia uma denominação tecnicamente mais adequada, 
sob o ponto de vista da comunicação, para o substituto do progra-
ma Bolsa Família. Seria o “Bolsa Brasil”, em lugar do “Auxílio Brasil” 
ou mesmo do “Renda Brasil”, que chegou a ser considerado por 
senadores governistas, mas logo em seguida descartado pelo pre-
sidente Bolsonaro. A denominação “Auxílio Brasil” foi adotada pela 
referência ao auxílio emergencial, memória que interessa ao gover-
no Bolsonaro conservar. O próprio Bolsonaro gosta de “Auxílio”, 
mas a área de comunicação do governo acha que a denominação 
reduz a importância da medida.

Diante da derrota para a ala política, a equipe do ministro da 
Economia, Paulo Guedes, busca reduzir o tamanho do prejuízo e 
trabalha para limitar em R$ 30 bilhões o orçamento fora do teto dos 
gastos públicos do novo Auxílio Brasil, com benefício de R$ 400.

O valor seria anunciado na terça-feira (19), mas foi adiado de 
última hora diante de divergências sobre o formato do programa e 
da reação negativa do mercado.

Assessores do presidente Jair Bolsonaro disseram ao blog que 
ele já bateu o martelo no valor de R$ 400, que seria pago a partir 
de novembro, até o final de 2022, ano da campanha presidencial 
na qual ele vai disputar a reeleição. O governo aposta no benefício 
como forma de recuperar a imagem de Bolsonaro, que passa por 
uma fase de desgaste.

O ex-coordenador da Lava Jato, Deltan Dallagnol comemorou 
ontem a derrota do presidente da Câmara, Arthur Lira, com a rejei-
ção da PEC 5. Para Deltan, essa “é uma grande vitória da sociedade 
e dos parlamentares que desejam ver um Ministério Público for-
te, atuante e, sobretudo independente”. Os deputados rejeitaram 
o substitutivo do deputado Paulo Magalhães, do PSD da Bahia, 
da PEC da vingança, que ameaça a autonomia e a independência 
do Ministério Público, aumentando, por exemplo, a interferência 
política no Conselho Nacional do MP (CNMP). Foram 297 votos 
favoráveis e 182 votos contrários. Eram necessários, no mínimo, 
308 votos para aprovar a proposta. Após o resultado, Lira chegou 
a dizer que colocaria em votação o texto original – o que é permi-
tido pelo regimento – mas, depois, encerrou a sessão.

A Prefeitura de Montes Claros iniciou nesta terça-feira, 19, o 
plantio de árvores nos 11 residenciais do programa Minha Casa, 
Minha vida que existem na cidade. A arborização foi iniciada nos 
residenciais vitória l e ll. O objetivo do programa é mudar o aspec-
to visual dos residenciais da cidade, além de proporcionar mais 
conforto ambiental para seus moradores. Mais de 700 mudas de 
plantas específicas para calçadas (Flamboyant Mirim e Ipê Mirim) 
serão plantadas. A ação conta com o apoio do 55º Batalhão de 
Infantaria Dionísio Cerqueira, que disponibilizou militares para 
realizar a escavação para o plantio das mudas. Além dos Residen-
ciais vitória l e ll, a ação vai contemplar o Monte Sião I, ll e lv, Mi-
nas Gerais, Recanto das Águas, Rio do Cedro, Nova Suíça, Santos 
Dumont e Montes Claros. Aurindo Ribeiro, secretário municipal 
de Desenvolvimento Social, destacou que “a ação tem o objetivo 
de desenvolver na população a cultura da necessidade de plantar 
árvores. vivemos em uma cidade muito quente e esse plantio pode 
contribuir para amenizar o calor”, disse. e acordo com Soter Mag-
no, secretário de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, a 
arborização é de fundamental importância para o embelezamento 
da cidade, além de “manter a qualidade do ar e minimizar o calor. 
E esse será um trabalho constante, não só de plantar árvores, mas 
também de fazer a manutenção para que elas cresçam de forma 
correta”, frisou.

Rodrigo Pacheco X Candidato X 
Presidente X Terceira via X DEM

Depois de muito pensar, o senador e presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, comunicou oficialmente ao presidente do DEM, ACM Neto, 
que está de saída do partido e vai se filiar ao PSD, o partido de Gilberto 
Kassab, que quer lançá-lo a presidente da República. Dizem que Rodri-
go pesou o fato de ter mais quatro anos de mandato para se arriscar a 
ser candidato à sucessão de Bolsonaro, que não gostou nada de decisão 
de Pacheco. O presidente acha que ajudou muito na eleição de Rodrigo 
a presidência do Senado, quando ainda vivia de amores com Davi Alco-
lumbre, hoje um desafeto presidencial Pacheco não tem grande apelo 
do eleitorado e ele perdeu eleição para prefeito de Belo Horizonte, ten-
do uma ínfima votação e por falta de nomes conhecidos conseguiu se 
eleger senador e com ajuda de Bolsonaro se tornou presidente da casa.
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Momento em que o superintendente do hospital, Maurício 
Sergio, discursava no plenário da Câmara de Vereadores
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Santa Casa é homenageada na 
Câmara Municipal de Montes Claros

Santa Casa de Montes Claros já é 
referência nacional em Saúde

Superintendente agradece 
homenagem prestada ao hospital 

Montes Claros reduz distância para 
prevenção à Covid-19

A Câmara Municipal de Montes 
Claros, através de resolução de au-
toria do vereador José Marcos Mar-
tins de Freitas, Marcos Nem (PSC), 
realizou na manhã desta quinta-
feira (21), Reunião Especial em 
homenagem e comemoração pelos 
150 anos da Santa Casa de Montes 
Claros.

Fundado em 21 de setembro de 
1871, o hospital é referência em 
atendimento de alta complexidade 
em diversas especialidades, entre 
elas: Cardiologia, Neurocirurgia, 
Transplantes, Ortopedia e Trau-
matologia, Ginecologia e Obstetrí-
cia, Oncologia, Fisioterapia, Física 
Nuclear, Hematologia, Nefrologia, 
Oftalmologia, entre outras. Anual-

mente, são realizados mais de um 
milhão e meio de atendimentos. 
Somente em partos, a média é de 5 
mil por ano.

Marcos Nem ressaltou que a ho-
menagem é mais que justa, pois a 
Santa Casa de Montes Claros se tor-
nou ao longo dos anos a principal 
referência em saúde não só para a 
região Norte de Minas, mas tam-
bém para todo o país. “O segundo 
maior entroncamento rodoviário do 
Brasil está em Montes Claros. Em 
nossa região, infelizmente, acaba ten-
do muitos acidentes e a Santa Casa 
absorve a maioria desses casos, pois é 
referência em urgência e emergência. 
Além disso, o hospital conta com um 
dos melhores corpos clínicos do país, 

atendendo a vários tipos de exames 
e consultas. Assim, os pacientes não 
precisam deslocar-se para as capitais 
em busca de assistência hospitalar”, 
disse. Marcos Nem finalizou o dis-
curso ressaltando o trabalho da atual 
gestão à frente do hospital.

O hospital vem expandindo seus 
serviços com foco na sustentabilida-
de. Como exemplo, a instituição 
conta com o Centro Médico Dom 
Alberto Moura, no Major Prates; a 
Santa Casa Coração; o Serviço de 
Check-up; as clínicas Radialis e On-
cocenter; Medicina Nuclear, Santa 
Casa Olhos; além de Laboratório 
próprio; Serviço de Imagem; entre 
vários outros serviços. (ANA PAULA 
PAIXÃO - Colaboradora)

Como reconhecimento dos avan-
ços e melhorias que a Santa Casa vem 
buscando, a Instituição tem sido reco-
nhecida e premiada a nível estadual, 
nacional e até mesmo internacional. 
Este ano, o hospital foi reconhecido 
como um dos melhores hospitais 
do mundo pela revista americana 
Newsweek. Além deste reconheci-
mento, a Instituição foi vencedora, 
por três vezes na categoria filantro-
pia, como um dos melhores hospitais 
filantrópicos do país. Sendo a última 
premiação neste mês de outubro.

O deputado federal Paulo Guedes 
(PT-MG), também fez seu reconhe-
ceu ao hospital. “É uma Instituição re-
conhecida por todos nós e por todo 
o povo da nossa região”, afirmou. 
Também esteve presente na reunião 
o deputado federal Marcelo Freitas 
(PSL-MG). O parlamentar elogiou o 
trabalho desenvolvido pela atual ges-
tão e todo os colaboradores da Santa 
Casa Montes Claros. “A Instituição 

tem feito um trabalho excepcional. 
Através do superintendente da enti-
dade, Maurício Sérgio Sousa e Silva, 
parabenizo a toda direção, o corpo 
clínico e laboral, além dos demais 
profissionais que dedicam suas vidas 
a salvar muitas outras vidas”, ressal-
tou.

Estes e vários outros reconheci-
mentos, como o troféu Excelência da 
Saúde 2021, uma iniciativa da revista 
Healthcare Management; o Prêmio 
Melhores da Década; o Prêmio Core 
Federassantas, a homenageada na As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais 
pelos 150 anos, de iniciativa do depu-
tado estadual Carlos Pimenta (PDT); 
entre tantos outros, consolidam a 
Santa Casa de Montes Claros como 
um dos hospitais mais respeitados do 
país. “Recentemente, homenageamos 
a Instituição na ALMG. Todas as home-
nagens que o hospital vem recebendo 
são mais que justas, pois é uma das 
maiores Instituições e que desempe-

nha seu trabalho muito bem”, falou o 
parlamentar Carlos Pimenta, que par-
ticipou da reunião de forma virtual.

O deputado estadual Gil Pereira 
(PP), também esteve presente na ho-
menagem de forma virtual. Ele para-
benizou a Instituição e disse “que, 
além de ser uma referência, a Santa 
Casa democratiza o atendimento a to-
dos que precisam, em especial, às pes-
soas mais carentes e necessitados do 
Norte de Minas”. O prefeito de Mon-
tes Claros, Humberto Guimarães Sou-
to (Cidadania), por videoconferência, 
parabenizou a Santa Casa e ressaltou 
sua importância. “É uma das princi-
pais Instituições que Montes Claros 
tem e já teve. Desde sua criação até 
hoje, o hospital vem prestando seus 
serviços com muita qualidade, segu-
rança, servindo à população. Parabéns 
a todos que vem contribuindo para o 
desenvolvimento desta extraordinária 
Instituição”. (ANA PAULA PAIXÃO - Co-
laboradora)

Durante a homenagem, o supe-
rintendente do hospital, Maurício 
Sérgio Sousa e Silva, agradeceu 
a iniciativa do vereador Marcos 
Nem, bem como a unanimidade da 
aprovação da reunião por todos os 
outros parlamentares. Na oportu-
nidade, o gestor falou um pouco 
sobre a atuação da Santa Casa e o 
crescimento da Instituição como 
um todo. “Sinto-me honrado e feliz 
em estar à frente desta Instituição 
sesquicentenária. Há 150 anos a 
Santa Casa de Montes Claros busca, 
incansavelmente, prestar uma assis-
tência de segurança e qualidade aos 
seus pacientes. Tendo como pilares 
a sustentabilidade, a humanização e 
a otimização de recursos tecnológi-
cos; o hospital se tornou referência 
em saúde para uma população esti-
mada em dois milhões de habitan-

tes”. Outros dois pontos abordados 
por Maurício Sérgio foi em relação 
a tragédia de Janaúba e a pandemia 
do novo coronavírus.

“Me refiro a duas situações nas 
quais a Santa Casa foi essencial 
para salvar vidas de forma coletiva. 
Quando assumi a superintendência 
da Santa Casa, sabia que teria mui-
tos desafios pela frente. Entre eles, 
estava a questão da humanização de 
todos os ambientes destinados ao 
atendimento dos pacientes do SUS. 
Hoje, sei que Deus tocou nossos 
corações quando decidimos iniciar 
o Projeto Amigos da Santa Casa pela 
Pediatria. Assim que terminamos a 
humanização daquela ala, aconte-
ceu a tragédia de Janaúba. Recebe-
mos o total de 23 pacientes, sendo 
desse total, a maioria absoluta 
crianças. Todas aquelas crianças, na 

situação em que estavam, ficaram 
internadas em nossa Pediatria, com 
todo conforto, acolhimento e pro-
fissionalismo que pudemos dispor. 
Agradeço a Deus por ter tocado em 
nossos corações ao tomarmos essa 
decisão. Já a segunda situação é a 
dedicação incondicional de todo o 
nosso time para mobilizar e trans-
formar a Santa Casa em referência 
para atendimento das vítimas da 
Covid-19. Durante este período 
de pandemia, chegamos a ter mais 
de 80 pacientes/dia, suspeitos e/
ou confirmados para Covid-19, no 
hospital. No início, mesmo com to-
dos os obstáculos, incertezas sobre o 
futuro e atendendo já acima da nos-
sa capacidade instalada em relação 
às demais situações de emergência, 
movemos o possível e o impossível 
para nos adaptar à nova situação”.

Ao final da solenidade, o presi-
dente da Câmara Municipal de Mon-
tes Claros, vereador Cláudio Rodri-
gues de Jesus (Cidadania), encerrou 
a cerimônia reforçando a importân-
cia da Santa Casa para toda a região. 
“O hospital é e foi fundamental para 
o desenvolvimento do cenário regio-
nal da saúde. O hospital não mede 
esforços para buscar recursos e in-
vestimentos como novas aquisição 
de equipamentos e capacitação de 
seus profissionais. Parabéns, Santa 
Casa”. Além dos vereadores e de-
putados estaduais e federais, estive-
ram presentes no evento diretores 
da Santa Casa Montes Claros, os 
vice-provedores Armênio veloso e 
Murilo Maciel, gestores do hospital, 
médicos, autoridades e representan-
tes de classe regionais. (ANA PAULA 
PAIXÃO - Colaboradora)

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto mu-
dou a exigência de distanciamento 
entre as pessoas nos casos de preven-
ção a Covid-19. Através do Decreto 
4306 o distanciamento para os servi-
ços educacionais, nas redes privada e 
pública, no Município de Montes Cla-
ros, previstas no Decreto Municipal 
n.º 4169, de 08 de fevereiro de 2021, 
serão aplicadas com o espaçamento 
de um metro. Antes era 1,5 metro.  
O funcionamento dos cinemas de-
verá, ainda, obedecer às seguintes 
regras adicionais: limite de público 
de até 50% dos lugares existentes, 

limitado ao máximo de 60 pessoas 
por exibição; utilização, pelos clien-
tes, de assentos alternados, respei-
tando o distanciamento, exceto 
no caso de mesmo grupo familiar 
ou de pessoas que possuam rela-
cionamento afetivo; atendimento 
apenas a clientes vacinados contra 
a Covid-19, com a primeira dose ou 
dose única, desde que conste pelo 
menos 15  dias da vacinação, a ser 
comprovado mediante apresenta-
ção do cartão de vacinação e docu-
mento de identidade com foto.

Também determina a utilização 
obrigatória de máscaras em todo 
o recinto. O descumprimento das 

regras implicará na aplicação das 
penalidades, além de eventuais 
punições no âmbito penal, a cargo 
da autoridade competente. A imple-
mentação da presente norma não 
dispensa o cumprimento das regras 
previstas no Decreto Municipal n.º 
4046, de 20 de maio de 2020, bem 
como o cumprimento das demais 
regras de prevenção e combate da 
Covid-19. O prefeito alega a melho-
ra dos índices epidemiológicos da 
Covid-19 no Município e que o Mu-
nicípio de Montes Claros encontra-
se em estágio avançado de vacina-
ção, possibilitando a flexibilização 
de algumas atividades.
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Estado pede ajuda dos deputados federais 
para amenizar seca no Norte de Minas

Eiforpecs avaliar os efeitos da pandemia 
sobre a escola

RegiOnal 

GIRLENO ALENCAR

O Governo de Minas pediu a 
bancada mineira no Congresso Na-
cional a ajuda para ajudar a área 
mineira da Sudene a conviver com 
os impactos causados pela seca. 
A secretária de Estado de Plane-
jamento e Gestão, Luísa Barreto, 
se reuniu com a bancada mineira 
de deputados federais, na quarta-
feira (20), em Brasília, para tratar 
do Portfólio de Projetos 2022 do 
Estado, com foco em quatro pro-
jetos estratégicos. As pautas são 
consideradas altamente relevantes 
para o Governo de Minas e foram 
objeto das tratativas voltadas à 
captação de recursos via emendas 
parlamentares federais indicadas à 
Lei Orçamentária Anual (LOA) Fe-
deral para o próximo ano. 

“Estivemos com a bancada fe-
deral para tratar do portfólio que 
o Governo de Minas prepara com 
mais de 250 projetos, para que 
os deputados possam analisar. Os 
projetos são de interesse não só 
do Estado, mas de toda a socie-
dade mineira. Hoje, discutimos 
especificamente sobre quatro pro-

jetos que o Estado trouxe como 
sugestão para aplicação de recur-
sos pela bancada. São projetos 
vultosos, muito importantes e que 
demandam uma aplicação mais 
expressiva de recursos. O Gover-
no de Minas trabalha em parceria 
com os deputados com o objetivo 
de levar cada vez mais melhorias 
para todos os mineiros”, destacou 
a secretária.

Um dos projetos apresentados 
inclui obras de infraestrutura ro-
doviária do Departamento de Edi-
ficações e Estradas de Rodagem de 
Minas Gerais (DER) para a recupe-
ração de pontes, com o objetivo de 
ampliar o conforto e a segurança, 
além de promover melhor esco-
amento e mobilidade regionais. 
Outro projeto é relacionado à 
implantação de Sistema Integrado 
de Abastecimento ou execução de 
poços artesianos, a depender da 
necessidade do município, para 
promover a segurança hídrica na 
região de abrangência do Instituto 
de Desenvolvimento do Norte e 
Nordeste de Minas Gerais (Idene).

Outros dois projetos se re-
ferem ao manejo integrado das 

sub-bacias hidrográficas do Jequi-
tinhonha e Rio Doce, por parte da 
Secretaria de Estado de Agricultu-
ra, Pecuária e Abastecimento (Se-
apa), para aumentar a quantidade 
e a qualidade da água por meio 
da construção de infraestruturas 
socioambientais e da mitigação da 
seca na região; e a instalação de 
cisternas de polietileno para miti-
gar os efeitos da seca/estiagem e 
reduzir os gastos públicos com a 
distribuição de água por meio de 
caminhões pipa, uma ação gerida 
pelo Gabinete Militar do Governa-
dor (GMG). 

“Além da recuperação de 41 
pontes nas rodovias mineiras, que 
vão reduzir os tempos de desloca-
mento e garantir mais segurança 
para quem trafega nas estradas de 
Minas Gerais, os projetos buscam 
levar segurança hídrica para as re-
giões mais áridas do Estado, como 
o Norte de Minas, Jequitinhonha, 
Mucuri e Rio Doce. São projetos 
de implantação de cisterna, de sis-
temas de abastecimento de água 
e, ainda, de manejo de sub-bacias. 
Demandas muito importantes, so-
bretudo neste ano de tanta escas-

sez que vivemos”, completou Luísa 
Barreto.

Anualmente, a Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão 
(Seplag), com apoio da Secretaria 
de Estado de Governo (Segov), 
elabora o Portfólio de Projetos, 
com a finalidade de atrair recur-
sos de emendas parlamentares 
federais para execução de políti-

cas públicas. Em agosto, o gover-
nador Romeu zema apresentou o 
Portfólio de Projetos 2022 para a 
bancada mineira. O documento 
possui duas versões: a completa, 
com 255 propostas em diversas 
áreas temáticas e regiões do esta-
do, que somam investimentos da 
ordem de R$ 3,6 bilhões, e a prio-
ritária, com 80 projetos somando 

R$ 1,3 bilhão. A Seplag acompa-
nha e monitora a execução dos 
recursos advindos da União e atua 
para otimizar e agilizar a execução 
desses recursos junto aos órgãos e 
entidades estaduais. O Portfólio de 
Projetos 2022 pode ser conferido 
clicando aqui, onde também é pos-
sível acompanhar o monitoramen-
to dos projetos.

Teve inicio o Encontro Inter-
nacional de Formação de Pro-
fessores e Estágio Curricular 
Supervisionado (Eiforpecs), que 
prossegue até hoje, pelo sistema 
virtual, em iniciativa do Departa-
mento de Estágio e Práticas Es-
colares da Universidade Estadual 
de Montes Claros (Unimontes), 
em parceria com a Universidade 
de Brasília (UnB) e Universida-
de Federal de Uberlândia (UFU).  
Em sua 13ª edição, o Eiforpecs 
se propõe a avaliar os efeitos da 

pandemia sobre a escola através 
das ferramentas conceituais co-
lhidas da obra de Paulo Freire, 
rendendo homenagem a esse 
pensador da educação, no Brasil 
e no mundo. O tema central do 
encontro é “Lições da pandemia: 
uma leitura freireana da realida-
de da educação durante a crise 
sanitária global”. As atividades 
podem ser acompanhadas, gra-
tuitamente, pelo canal youtube.
com/agenciamentos.

A programação está disponí-

vel no link: https://www.even3.
com.br/estagiosunimontes2021/ 
O evento reúne pesquisadores, 
professores e estudantes das 
licenciaturas em torno das se-
guintes questões: qual é o lugar 
ocupado pelo Estágio Supervisio-
nado no processo de formação 
dos professores? Em que medida 
a relação teoria-prática propicia-
da pelo estágio favorece a forma-
ção e estimula uma consciência 
crítica e autônoma do fazer do-
cente. (GA)
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POLÍCIA MILITAR

POLÍCIA CIVIL

POLÍCIA MILITAR RODOVIÁRIA/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Dois homens são detidos com armas, 
munições, carregadores de pistola e drogas

Quadrilha é presa em 
operação de combate 
ao tráfico de drogas

BR-135 | Motorista morre 
em acidente em Buenópolis

Investigado por estuprar 
a sobrinha é preso em 
Porteirinha

Nessa quinta-feira (21), poli-
ciais apreenderam dois revólveres, 
108 munições de vários calibres, 
carregadores de pistolas e drogas 
em Montes Claros. Dois homens, 
de 17 e 19 anos, foram detidos. O 
sargento Wesley Ferreira Gonçalves 
explica que o material foi encon-
trado durante uma operação nos 
bairros Chiquinho Guimarães, Ciro 
dos Anjos e São Geraldo. A ação foi 
desencadeada “visando preservar 
vidas e combater os homicídios, 
que muitas vezes são vinculados ao 
tráfico de drogas”.

Militares do Grupo Especializa-
do em Recobrimento, o GER, patru-
lhavam o Ciro dos Anjos, quando 
suspeitaram de dois homens, que 
saíam de uma casa. Um deles esta-
va com algo na cintura, que parecia 
ser uma arma. Em função disso, os 
policiais deram ordem de parada, 
mas um dos suspeitos, de 19 anos, 

correu. Segundo a PM, com um o 
autor que não fugiu, foram encon-
tradas 27 buchas e alguns tabletes 
de maconha.

Os militares perseguiram o ou-
tro homem, que jogou uma emba-
lagem plástica dentro da residência, 
pulou a janela e seguiu em direção 
a imóveis vizinhos. Após abordá-lo, 
os policiais apreenderam no trajeto 
da fuga, dentro da residência, um 
revólver e sete munições. Ao ser 
questionado, ele confessou envol-
vimento com o tráfico e disse que 
estava sendo ameaçado de morte, 
por isso andava armado.

Policiais fizeram buscas no imó-
vel e encontrou ainda munições 
dentro de um recipiente de talco 
e em um guarda-roupas, além de 
outro revólver em uma gaveta. A 
equipe também apreendeu mais 54 
buchas de maconha, 37 papelotes 
de cocaína, uma pedra bruta de cra-

ck, os carregadores de pistola, entre 
outros materiais. Posteriormente, 
os militares também fizeram buscas 
na casa do adolescente abordado, 
onde encontraram mais porções de 
maconha.

De acordo com a PM, no mo-
mento em que eram conduzidos à 
delegacia, o maior de idade pediu 
que o menor assumisse a proprie-
dade da droga, com o objetivo de 
responder apenas por porte ilegal 
de arma. A suspeita é de que ele 
alicie o adolescente para o cometi-
mento de atos infracionais. “A ope-
ração foi feita visando a segurança 
objetiva e subjetiva da sociedade, 
da comunidade ordeira nesses bair-
ros. A Polícia Militar permanece à 
disposição e qualquer coisa é só 
discar o 190 que a gente está sem-
pre à disposição para prestar o me-
lhor serviço à sociedade”, destaca o 
sargento Ferreira.

Nessa quinta-feira (21), uma 
operação de combate ao tráfico de 
drogas terminou com seis pessoas 
presas preventivamente em Buri-
tis. A ação, denominada Pompeia, 
foi realizada em conjunto pelas 
Polícias Civil e Militar. Segundo in-
formações divulgadas pela PCMG, 
foram cumpridos 18 mandados 
de busca e apreensão. Os policiais 
recolheram armas, munições, di-
nheiro em espécie, balança, celu-
lares e notebook. “Após investiga-
ções, a PCMG identificou diversos 

traficantes locais que, por meio de 
associações sólidas, dedicavam-se 
diariamente à compra, venda e for-
necimento de drogas na cidade”, 
informou a Polícia Civil.

A PCMG esclareceu que as seis 
pessoas foram presas em flagrante 
por tráfico de drogas, além disso, 
uma delas possuía duas armas e 
munições em casa. Um adolescen-
te também foi apreendido por ato 
infracional análogo ao crime de 
posse ilegal de munição durante 
a operação. Todos os envolvidos 

foram encaminhados para a dele-
gacia.

Apesar de ter como foco prin-
cipal o combate ao tráfico, a po-
lícia acredita que as prisões terão 
reflexos diretos em outros crimes. 
“As análises dos índices de crimi-
nalidade indicam que nos locais 
com preponderância do tráfico de 
drogas havia convergência para o 
aumento de crimes relacionados, 
como homicídios, posse/porte de 
armas de fogo, furtos, roubos, en-
tre outros”.

Na BR-135, em Buenópolis, um 
motorista de 26 anos morreu em 
um acidente, ocorrido na madru-
gada dessa quinta-feira (21). Se-
gundo a Polícia Militar Rodoviária, 
ele perdeu o controle da direção, 
invadiu a contramão e bateu em 
uma árvore às margens da rodovia. 

Inicialmente, a polícia informou 
que havia relatos de que o carro 
saiu da pista após ser atingido por 
um veículo pesado, mas segundo 
o Major Marcone Pinheiro Duar-
te, não foi encontrada nenhuma 
testemunha que confirmasse essa 
informação e a perícia também 

descartou essa possibilidade.
Com o impacto da batida, o 

motorista Lucas Peixoto Gonçalves 
foi arremessado para o banco de 
trás e parte do corpo ficou fora do 
automóvel. Ele morreu no local do 
acidente; o corpo foi encaminhado 
para o Instituto Médico Legal.

Em Porteirinha, um homem, de 
46 anos, foi preso por estupro. Se-
gundo a Polícia Civil, a vítima, de 19, 
é sobrinha dele. A mulher relatou à 
PCMG que os abusos sexuais ocor-
reram por quatro vezes, sendo que 
a última foi no dia 2 de outubro des-
te ano. “A jovem afirma que o tio se 
aproveitava quando não havia nin-
guém em sua casa para protegê-la, 
depois de abusar sexualmente dela, 
a ameaçava de morte caso contasse 

os fatos para alguém ou o denun-
ciasse o delito para a polícia”, divul-
gou a PCMG nessa quinta-feira (21).

Em uma das ocasiões, a vítima 
disse que foi agarrada pelo tio e jo-
gada no chão. Ainda de acordo com 
ela, o homem amarrou suas mãos 
com uma camiseta. Antes de ir em-
bora, o investigado ainda dizia que 
iria voltar.

“A jovem relatou que estava 
sendo perseguida e ameaçada pelo 

tio, o qual determinou que ela ter-
minasse o relacionamento com seu 
namorado, e ainda, passou a amea-
çar de morte seu pai, mãe e namo-
rado, caso contasse para alguém o 
que ele fazia com ela”. Conforme 
a Polícia Civil, a vítima procurou 
ajuda após o falecimento de seu 
pai. O delegado André Brandão 
representou pela prisão preventiva 
do homem, que foi cumprida nessa 
quarta (20).
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Semed capacita 
gestores escolares 
em Pirapora

Assembleia une Norte de Minas e 
Metropolitana na discussão do PPAG

Cimams debate Sisop no seminário ‘Gestão 
Pública Legal e Eficiente’

A Prefeitura de Pirapora por 
meio da Secretaria Municipal de 
Educação iniciou ontem (21), no 
Centro de Educação Permanente 
(CEPS), o Percurso Formativo dos 
Gestores Municipais.

Segundo a secretária de Educa-
ção, Jacqueline Guimarães a gestão 
escolar passa por mudanças, por 
isso o município está promovendo 
uma capacitação modular que visa 
ampliar o conhecimento de admi-
nistração escolar dos gestores. “O 

desafio é fazer uma gestão com-
petente. Gradativamente estamos 
construindo um trabalho voltado 
para formação. O conhecimento 
vem quando propomos abrir nos-
sas mentes para formação e qua-
lificação, estamos abertos e nos 
preparando para o novo tempo da 
administração das unidades de en-
sino”, comentou Jacqueline.

A vice-prefeita e secretária da 
Família, Anamaria Burle, parabeni-
zou os professores pelo empenho 

no trabalho desenvolvido neste 
período de pandemia e ressaltou 
a importância da formação para os 
gestores.

“A capacitação é muito impor-
tante para que os nossos gestores 
estejam aptos para lidar com a le-
gislação e atuar com eficiência nos 
Processos Administrativos e de 
Gestão de Pessoas que passam por 
mudanças e que possam aplicar nas 
unidades de ensino”, concluiu Ana-
maria. (Ascom/ PMP)

A Assembleia Legislativa rea-
lizou na tarde de ontem (21), o 
encontro da Comissão de Partici-
pação Popular para discutir a re-
visão do Plano Plurianual de Ação 
Governamental (PPAG) 2020-2023, 
referente ao exercício de 2022 e 
pela primeira vez, uniu as regiões 
central e Norte de Minas, o que 
acabou prejudicando a região, ten-
do em vista a força política da re-
gião metropolitana de Belo Hori-
zonte. Ela deve contar com 27,2% 
dos investimentos previstos, totali-
zando R$ 39 milhões. A outra, de 
Montes Claros, fica com a segunda 
maior fatia: R$ 5,2 bilhões (3,61%). 
Além dos temas da reunião da ma-
nhã, os representantes dessas regi-
ões vão analisar programas e ações 
para a cultura.

O objetivo desses encontros é 

permitir o envolvimento da socie-
dade na discussão do plano e na 
apresentação de propostas para 
aprimorar o planejamento do Es-
tado. Em função da pandemia, não 

foram abertas inscrições. Partici-
pam das atividades representantes 
da sociedade civil, identificados 
e selecionados pela Comissão de 
Participação Populares por terri-

tório, além de entidades que par-
ticiparam do evento em 2020, indi-
cadas pelos conselhos setoriais de 
políticas públicas e que compõem 
o cadastro institucional da ALMG. 
Todos esses encontros virtuais 
serão realizados por meio da pla-
taforma zoom, não havendo trans-
missão pela Tv Assembleia nem 
pelo canal da ALMG no youTube.

Os encontros regionais come-
çaram na quarta-feira, e foram es-
colhidas cinco Regiões Geográficas 
Intermediárias (ReGInts) para se 
debruçar sobre os gastos do Exe-
cutivo em quatro áreas distintas: 
agricultura familiar, assistência 
social, cultura e recursos hídricos 
O primeiro encontro com repre-
sentantes da região Jequitinhonha/
Mucuri, que abrange a ReGInt de 
Teófilo Otoni. Das 14 às 17 horas, 

será a vez do encontro regional Sul 
de Minas, atendendo às ReGints de 
Pouso Alegre e varginha.

O Plano Plurianual de Ação Go-
vernamental (PPAG) é o planeja-
mento da atuação do Estado para 
um período de quatro anos, que é 
revisto anualmente para adequá-lo 
ao orçamento do próximo ano. A 
revisão deste ano está contida no 
Projeto de Lei (PL) 3.192/21, que 
traz as metas e ações previstas para 
2022. A Lei Orçamentária Anual 
(LOA) tramita na Assembleia na for-
ma do PL 3.191/21. Pelo orçamen-
to encaminhado à Casa, o governo 
planeja despesas que totalizam R$ 
137,4 bilhões, desconsiderando-se 
aquelas entre os órgãos (despesas 
intraorçamentárias) e o orçamento 
de investimento das empresas con-
troladas pelo Estado. A receita pre-

vista é de R$ 125,7 bilhões, o que 
resulta em um deficit orçamentário 
estimado em R$ 11,7 bilhões.

Já o PPAG, que inclui os investi-
mentos das empresas controladas 
pelo Estado, de R$ 6,2 bilhões, de-
talha o gasto nas ações, em 2022, 
de R$ 143 bilhões. São apresenta-
dos 158 programas, com 898 ações. 
Foram incluídos quatro novos 
programas em relação à revisão do 
ano anterior. Dois programas foram 
criados com vistas ao cumprimento 
do acordo firmado entre o governo 
e a mineradora vale, em decorrên-
cia do rompimento de barragem em 
Brumadinho (Região Metropolitana 
de Belo Horizonte) e de termo de 
ajustamento de conduta com a Sa-
marco, devido ao rompimento de 
barragem em Mariana (Região Cen-
tral).(Portal ALMG)

O “Sistema de informações de 
Serviços de Engenharia e Obras 
Públicas (Sisop) e a responsabi-
lidade da administração pública.” 
Este é um dos temas que será 
apresentado aos gestores públi-
cos e controladores internos, no 
seminário ‘Gestão Pública Legal e 
Eficiente’, que o Consórcio Inter-
municipal Multifinalitário da Área 
Mineira da Sudene (Cimams), 
juntamente com o Tribunal de 
Contas do estado de Minas Gerais 
(TCE), realiza nesta sexta-feira 
(22), de 9 às 15h30, no auditório 
da instituição, que fica na rua Ta-
pajós, 441, em Montes Claros.

O analista de Controle Externo 
do TCE, Sandro Miguez de Souza, 
vai discorrer sobre o assunto, ex-
plicando sobre este sistema que 
substituiu o antigo Geo-Obras, 
plataforma utilizada pelo TCE 
para consulta das obras públicas e 
que é considerado mais eficiente, 
pois possibilita exercer um con-
trole das despesas que envolvem 
as obras públicas, privilegiando a 
utilização de dados estruturados 
e possibilitando a aplicação de 
malhas e trilhas, propiciando a 
tomada de decisões gerenciais e 
as deliberações sobre o planeja-
mento de ações de controle.

O objetivo do Sisop-MG é dis-
ponibilizar os dados estruturados 
e os documentos relativos às des-
pesas com obras e serviços de en-
genharia, com ênfase na transpa-
rência e no controle social. Pelo 
portal do Sisop-MG todo cidadão 
pode consultar o andamento de 
obras públicas de seu interesse, 
desde o processo licitatório até 
a conclusão. A palestra sobre o 

“Sistema de informações de ser-
viços de engenharia e obras pú-
blicas Sisop e a responsabilidade 
da administração pública”, com o 
analista de Controle Externo do 
TCEMG, Sandro Miguez de Sou-
za, está agendada para acontecer 
às 14h30.

PROGRAMAçãO

O evento será aberta pela pro-
motora de Justiça da Coordena-
doria de Defesa do Patrimônio 
Público e da Ordem Tributária do 
Norte de Minas, Danielle Cristina 
Barral de Queiroz que vai falar 
sobre “A importância da Contro-
ladoria Interna Municipal para 
legalidade e eficiência dos atos 
da administração”. Na sequencia, 
a palestra “Fiscalização e acompa-
nhamento dos atos do Controle 
Interno Municipal”, será ministra-
da pelo diretor-geral do Tribunal 
de Contas de Minas Gerais, Mar-
coni Augusto Fernandes de Castro 
Braga.

Na parte da tarde, o secretário 
executivo do Cimams, professor 
Luiz Lôbo abre as discussões. 
As13h40 a palestra “A devida uti-
lização de recursos do Fundeb 
remanescentes do período de 
Pandemia”, será ministrada pela 
analista de Controle Externo do 
TCE, Ana Carolina de Macedo 
e Marques Lanna. O analista de 
Controle Externo do TCEMG, 
Sandro Miguez de Souza ministra a 
palestra ‘Sistema de informações de 
serviços de engenharia e obras pú-
blicas SISOP e a responsabilidade 
da administração pública’. (ARTUR 
JUNIOR - Colaborador)

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, MARCELO LUIZ OTTONI, CPF/CNPJ nº 03663679608, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s),
incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA
ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$
485.699,11, em 14/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo
pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
113115606000015726 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 24686, do Livro 2
– Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor,
o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente
a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula
“não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de
15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA
ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 15 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO/MG
Torna público o Processo Licitatório n°. 076/2021, Inexigibilidade n° 005/2021;
Credenciamento para contratação de empresa especializada no
fornecimento de refeições, incluindo refrigerante em atendimento as
demandas das diversas Secretarias do Município. Tipo: Menor Preço por
item. Abertura dia 08/11/2021 às 09h:00min. O edital completo poderá ser
obtido no site oficial: https://joaquimfelicio.mg.gov.br/; ou pessoalmente no setor
de licitação na Av. Getúlio Vargas, n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário
de 08h ás 17h. Telefone: (38)37571177. Juliana Martins - Presidente da CPL.
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zayla fica satisfeita ao descobrir que Samuel era cativo do pai de Tonico. vitó-
ria decide matricular Prisca e Hilário na escola. Teresa comemora o desentendi-
mento entre Isabel e Gastão. Samuel sente ciúmes de Pilar com Diego. Gastão de-
duz que Augusto gosta de Leopoldina. zayla inventa uma desculpa e dá a joia de 
Tonico a Dolores. Lupita cobra que Quinzinho seduza Lota e a afaste de Batista. 
zayla sonda Dolores sobre a história da morte do pai de Tonico. Luísa comenta 

com Leopoldina que acredita que Augusto goste da princesa. Diego liberta Guebo e Jamil. Gastão revela sua 
paixão por Isabel.

Maria Pia afirma a Eric que não quer conversar com Bebeth. Madalena mostra 
uma foto para Bebeth e comprova que Maria Pia sente amor pela menina. Mada-
lena tenta amolecer o coração de Bebeth, mostrando que todos agiram por amor 
a ela. Cíntia afirma para Nelito que gosta da companhia do colega. Eric atende o 
celular de Maria Pia ao ver que a ligação é de Malagueta. Maria Pia pede a Mala-
gueta que não ligue mais para ela. Malagueta avisa a Wanderley que
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EVD
CROCANTE

NOTURNOSO
NETAEMIR
TNBPONG

LOTEAGRIÃO
ADENTROBS

OSIAOIL
ICOLIBRI

INCAEMEN
VOFILOSOFO

CEROMAONI
RAGESLID
NESTAALOE

HOMENAGENS

Letra cuja
forma lem-
bra o Cris-
to Redentor

Livrar-se
de timidez

Baço,
timo e

tonsilas
(Anat.)

Capitão-
(?), oficial
português

(Hist.)
Menina
que é o

xodó dos
avós

Divisão
em um
grande
terreno 

Bárbara
Paz, atriz
gaúcha

Entidade
como o
Viva Rio 

O pacien-
te da

cirurgia
bariátrica

Antiga 
civilização
teocrática

andina 

Atributo
de super-

heróis

Membra-
na mole
do bico

das aves

Adalgisa
Nery,

poetisa

Fonte das
pulsões

instintivas
(Psican.)

"Tudo", em
"onívoro"
Defasagem,
em inglês

Raiva,
em inglês

Interior-
mente

Orlando Sil-
va, cantor

Andava; 
caminhava
Beija-flor

(Zool.)

Óleo, em
inglês

Âmago;
essência

Nitrogênio
(símbolo)
Cebola,

em inglêsTérmino

Nome da
letra "M"

Lao-Tsé
ou Platão

Ocidente

Patriarca que salvou 
os animais do

Dilúvio
(Bíblia)

(?) Sader,
sociólogo
Aparelho de
ginástica

Fora, 
em inglês

Babosa
(Bot.)

"Atlântico",
em Otan

Caranguejo,
em inglês

Tragicomé-
dia de Wil-
liam Shake-

speare 

Realizado
à noite

Qualidade 
do chocola-
te prepa-
rado com

noz ou
castanha

São presta-
das pelos 
filhos no dia
das mães

Em + esta

Erva de sa-
bor acre
Irmão 

da mãe

Declive de montanha
(pl.)

 3/lag — out — oil. 4/crab — rage. 5/onion. 6/ceroma.

Danielle liga para Bruna. Carmen presta depoimento. Carmen e Orville discutem. 
Lorraine sente ciúmes ao ver Ismael conversando com Kelly. Etevaldo e Leonardo 
conversam. Maria Marta e José Alfredo se enfrentam. José Alfredo convoca uma 
reunião de emergência com seus familiares. Elivaldo e Tuane conversam sobre 
Cora. Orville e Carmen fecham um acordo. Severo repreende Magnólia. Antônio 
e Naná namoram. Xana vai ao Bar do Manoel. Orville se separa de Carmen e liga 

para Júnior para contar a novidade. Maria Clara e vicente discutem. José Alfredo e Cristina conversam sobre 
Maurílio. Júnior vai para a casa de Salvador com Salvador e Juju. Orville liga para Érika. Silviano chega à casa 
de Téo. José Alfredo enfrenta Maurílio.

Clipe “Joia Rara, Preciosa“, com Tereza e Dulce Maria. Silvana fica irritada 
com Cristóvão ao saber que o jantar no restaurante era para Estefânia. Tia pe-
rucas aparece de surpresa no restaurante. Cristóvão passa mal. Nicole aparece 
no apartamento de Gustavo. O homem manda Nicole ir embora e voltar outro 
dia. Nicole fica irritada com a presença da irmã Cecília. Dulce Maria pede para 
que Cecília a leve para o colégio para não ficar junto de Nicole. vitor está no 

mesmo restaurante que Cristóvão e Estefânia. O homem, que é chef de cozinha, fica encantado com a beleza 
de Estefânia e faz uma foto dela, de longe. Dulce Maria conversa com Tereza, que explica para a filha que ela 
precisa abençoar o casamento de Gustavo. A Madre Superiora diz que ou Cecília muda sua postura em relação 
a família de Dulce Maria, ou terá que deixar a vida religiosa. Juju conta para a mãe que zeca fez uma música 
para ela. Rosana explica que quando um garoto faz uma canção para uma menina é por estar apaixonado. Juju 
diz que eles são apenas amigos. A vlogueira mostra para a mãe o clipe com a canção que zeca fez para ela. 
Beatriz e Ricardo pedem para o Padre Gabriel celebrar o casamento dos dois, pois assim Murilo não poderiam 
fazer nada. Gustavo e Dulce Maria encontram vitor no hotel para irem almoçar. vitor conta que terá um food 
truck gastronômico. vitor descobre que Gustavo é irmão da mulher que ele achou linda, Estefânia. Cecília 
pergunta para Diana como saber se o que sente por Gustavo é paixão. Diana diz que tudo o que ela sente é 
amor. Cecília diz que não pode e não sabe o que fazer. Diana aconselha ela a guardar segredo e pensar bem, 
pois isso pode mudar completamente a sua vida.

Gui Araújo revela affair com Jade Picon 
e João Guilherme fala em traição

Parceiros de William Bonner e Fátima 
Bernardes dão presentes aos seus filhos 
por aniversário

Gui Araújo movimentou as redes 
sociais ao fazer uma revelação em ‘A 
Fazenda’. O peão contou que teve 
um affair com Jade Picon e foi o sufi-
ciente para os nomes deles e de João 
Guilherme ficassem entre os assuntos 
mais comentados. Entenda:

Gui Araújo fez uma revelação 
bombástica sobre um affair com Jade 
Picon e movimentou as redes sociais. 
Em uma conversa com Sthe Matos e 
Dynho Alves, o peão falou em uma 
“ex proibida”. Ao escrever o nome 
da influenciadora digital, eles foram 
parar nos assuntos mais comentados 
do Twitter, junto com João Guilherme, 
também ex da influencer.

O ex de Anitta conversava sobre 
seus ex-relacionamentos quando con-
tou sobre “a mais proibida de todas”. A 
frase gerou curiosidade nos colegas e, 
sem falar o nome, Gui escreveu “Jade 
Picon” na perna de Sthe.

Gui não entrou em detalhes sobre 
o que houve entre os dois, mas vale 
lembrar que ele é o melhor amigo de 
Leo, irmão de Jade. O peão, inclusive, 
fazia passeios com os irmãos enquan-
to a influenciadora namorava João 
Guilherme.

Por causa disso, o nome de João 
também ficou entre os assuntos mais 
comentados do Twitter. Na rede social, 
o cantor se pronunciou sobre a situa-
ção. Jade e João terminaram o relacio-
namento em agosto. A influenciadora, 
agora, levantou suspeitas de um affair 
com o filho de Fausto Silva.

“Clico no meu nome e é mó faro-
fada, uma turma falando que o outro 
foi fantasiado de mim, outras falando 
sobre o comentarista que acha todo 
mundo debochado e ai tem uma novi-
dade: Gui Araújo e Jade, novo(velho) 
casal ;) não dá pra saber, né”, escreveu 
João Guilherme.

João também falou sobre uma 
possível traição. “Mas o resumo é: não 
sei sobre o assunto então não posso 
realmente opinar, não tenho contato 
com minha ex então não vou pergun-
tar todo mundo é e quem não foi um 
dia vai ser”.

GUI ARAúJO E MARINA FERRARI 
TROCAM BEIJOS EM FESTA DE ‘A FA-
zENDA’

O clima esquentou entre os parti-

cipantes de “A Fazenda”. Gui Araújo e 
Marina Ferrari, que já vinham trocan-
do carinhos no decorrer do programa, 
finalmente se beijaram na noite de 
sexta (15), durante uma das festas da 
edição.

Ao redor dos pombinhos, os ou-
tros peões não pareceram surpresos 
com o beijo. Alguns chegaram a co-
memorar. Gui inclusive se separa de 
Marina para rir: “Que comemoração”, 
afirma, acrescentando um palavrão.

Na web, internautas avaliaram a re-
lação do novo casal: “Meu cabelo tem 
mais química”, afirmou um internauta 
nos comentários do perfil Rainha Ma-
tos, no Instagram. “Corajosa... Como 
eu já fui várias vezes”, afirmou outra. 
“Ela parece ter mais pegada que ele, 
esperava mais dele”, avaliou mais uma.

Os filhos de Fátima Bernardes 
e William Bonner demonstraram, 
mais uma vez, o quanto são pró-
ximos de Túlio Gadêlha e Natasha 
Dantas, parceiros atuais de seus 
pais. Os trigêmeos comemoraram 
24 anos e ganharam homenagem 
da família estendida

Os filhos trigêmeos de William 
Bonner e Fátima Bernardes com-
pletam 24 anos nesta quinta-feira 
(21). Para o aniversário de Beatriz, 
Laura e vinícius, além de diversas 
homenagens de amigos, os jovens 
ganharam surpresas dos amados 
dos pais, com quem já declararam 
boa relação.

Natasha Dantas, que acaba de 
celebrar 3 anos de casada com 
Bonner, deu um bolo para os en-
teados, enquanto Túlio Gadêlha, 
que celebrou aniversário de namo-
ro com Fátima dias antes, deu uma 
cartinha de amor.

NATASHA DANTAS PREPARA 
BOLO PARA ANIvERSÁRIO DOS FI-
LHOS DE BONNER: ‘AMOR’

Natasha Dantas já começou o 
dia com uma representação clássi-
ca da data especial: um pequeno 
bolo em três camadas, de morango 
com recheio de doce de leite e uma 
vela.

“Bom será o dia quando já co-
meça com bolo e amor. Parabéns, 
Bia, vinícius e Laura”, disse Na-
tasha ao mostrar foto da comida 
em seu Instagram.

O alimento foi devorado rapi-
damente pela família e a fisiotera-

peuta ainda brincou na rede social. 
“’Era para ser só um morango. Fa-
lhei.’ - Laura BeBo”, escreveu ela, 
citando uma das filhas de Bonner 
ao mostrar um prato com restos de 
bolo.

Natasha Dantas faz bolo de ani-
versário para filhos de Bonner

Filhos de William Bonner ga-
nharam bolo de aniversário ao 
completarem 24 anos e devoraram 
alimento

TúLIO GADÊLHA DÁ CARTA 
PARA FILHA DE FÁTIMA BERNAR-
DES EM ANIvERSÁRIO

Beatriz, filha dos jornalistas 
mais ativa nas redes sociais, mos-
trou ainda o presente que ganhou 
de Túlio Gadêlha, de 33 anos, e 
ainda brincou com a grafia do po-
lítico. “Quem conseguir ler a carti-
nha do Túlio ganha um pix. valen-
do”, brincou ela.

A jovem ainda fez um vídeo em 
que mostra Fátima Bernardes, Lau-
ra e a si mesma. “Todas na paleta”, 
escreveu ela, se referindo ao fato 
de que as três usavam roupas no 
mesmo tom de roxo. Fátima pode 
ser vista com uma tipoia no vídeo, 
já que está se recuperando de uma 
cirurgia no tendão do ombro es-
querdo.

Beatriz, comparada à mãe por 
novo corte de cabelo, usa um ves-
tido de gola alta e manga comprida 
para aguentar o frio do Rio de Ja-
neiro, enquanto Fátima aliou peça 
mais fresca com uma jaqueta.

Túlio Gadêlha dá cartinha de 

amor para filha de Fátima Bernar-
des, Beatriz, em aniversário de 24 
anos

Filha de William Bonner e Fáti-
ma Bernardes, Bia Bonemer mos-
tra bastidores de aniversário

NATASHA DANTAS vAzA PRINTS 
COM FILHOS DE BONNER EM ANI-
vERSÁRIO: ‘SORTE ESTAR PERTO’

Em seguida, Natasha ainda fez 
mais duas homenagens aos filhos 
do amado. A fisioterapeuta postou 
prints de suas conversas com os en-
teados e uma foto com as filhas de 
William Bonner. Nos prints, vemos 
conversas entre Natasha, Laura e 
Beatriz, além de uma vídeo-chama-
da com vinícius, que mora na Euro-
pa a estudo.

“Um ‘post’ a eles! À inteligência, 
sagacidade e simpatia que os três 
tem de sobra! Ao carinho, cuida-
do e parceria. Aos gins, pipocas e 
panquecas. Aos beijos, apertos, e 
esmagamentos nos doguinhos”, 
escreveu ela.

“Um brinde ao caminho brilhan-
te que cada um está traçando e ao 
futuro incrível que os espera! Meus 
parabéns aos pais, pelos filhos tão 
especiais. E parabéns a vocês, Lau, 
B e vini, por terem se tornado essas 
pessoas tão queridas por todos que 
os rodeiam”, exaltou Natasha.

“Que sorte estar perto e vê-los 
se tornarem independentes. Poder 
vibrar, torcer e aprender com vocês 
todos os dias! Feliz aniversário! vo-
cês têm meu coração!!”, finalizou a 
mulher de Bonner.
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Norte de Minas vacina 1,88 milhão de 
pessoas contra a Covid-19

NM amplia odontologia 
hospitalar para pacientes 
especiais

Montes Claros abre envelopes 
para obra do interlagos

Projeto Eco-recicla é apresentado no 
Congresso Brasileiro de Engenharia 

11Saúde/ cidade

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas chegou nesta 
quinta-feira a marca de 1.881.674 
pessoas vacinadas contra a Covid, 
onde 737.315 pessoas já tomaram 
as duas doses e estão imunizadas 
e com isso, 51,03% da população 
já imunizada contra a Covid-19. 
Outras 1.144.359 pessoas que ini-
ciaram o ciclo vacinal e aguarda 
o término do prazo para tomar a 
segunda dose, o que representa 
79,48% da população. “Chegar a 
mais de 51% da população imuniza-
da contra a Covid exigiu um grande 
esforço dos profissionais que atuam 
na Secretaria de Estado da Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), bem como 
por parte dos que atuam nos mu-
nicípios, atendendo diretamente a 
população. Porém, o trabalho que 
estamos executando desde janeiro 
traz uma grande recompensa ao 
vermos mais da metade da popu-
lação residente no Norte de Minas 

imunizada”, ressalta a superinten-
dente regional de saúde de Montes 
Claros, Dhyeime Thauanne Pereira 
Marques.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da Superintendência Re-
gional de Saude de Montes Claros, 
Agna Soares da Silva Menezes se 
lembra da importância de toda a 
população tomar as duas doses de 
vacinas contra a Covid-19. “Isso por-
que, só com o ciclo de imunização 
completo a pessoa aumenta os an-
ticorpos contra o novo coronavírus 
e, além de ficar menos vulnerável 
à infecção pelo novo coronavírus, 
contribui com o aumento da imuni-
dade coletiva da população”, alerta 
a coordenadora. Os 54 municípios 
que integram a área de atuação da 
Superintendência Regional de Saú-
de de Montes Claros apresentam, 
segundo o vacinômetro, 93,84% de 
taxa de proporção de aplicação de 
vacinas contra a Covid. De 1,365 
milhão doses destinadas para os 

54 municípios, 782.587 pessoas 
tomaram a primeira dose; 480.569 
já completaram o esquema vacinal 
e 19.172 pessoas foram imunizadas 
com a dose única da Janssen.

Sete municípios que integram 
a área de jurisdição da Gerência 
Regional de Saúde (GRS) de Pira-
pora tem 88,60% de proporção de 
vacinas recebidas e aplicadas. Das 
188.307 doses repassadas aos mu-
nicípios, 98.100 pessoas já tomaram 
a primeira dose; 65.070 concluíram 
o esquema vacinal com duas doses 
aplicadas e 3.924 pessoas tomaram 
a dose única da vacina da Janssen. 
Já entre 25 municípios da GRS de 
Januária a taxa de proporção de va-
cinas aplicadas está em 84,79%. De 
510.601 doses de vacinas entregues 
aos municípios, 267.841 pessoas já 
tomaram a primeira dose. Outras 
163.733 pessoas tomaram duas do-
ses de imunizantes e 4.847 pessoas 
foram contempladas com a aplica-
ção da dose única da Janssen.

Será aberta hoje (22), às 11 ho-
ras, a sessão de abertura do enve-
lope com a proposta das empresas 
Cepol e Edificações Polo para a 
obra de revitalização da Lagoa do 
Interlagos, em Montes Claros. A 
outra empresa que apresentou a 
proposta foi desclassificada, por 
não preencher as planilhas exigi-
das. Se a planilha for referendada, 
as obras podem ser iniciadas em 
pouco tempo, acabando com a 

luta da Associação dos Amigos do 
Interlagos, que desde 2015 abriu 
essa mobilização. A obra contará 
com a verba de R$ 1,5 milhão, li-
berado pelo Estado, com emenda 
do deputado Tadeuzinho Leite. 
Será concluída a calçada em torno 
da lagoa.

O secretario municipal Guilher-
me Guimarães, que é vice-prefeito 
explica que o projeto de revitali-
zação propõe a retirada das tabu-

as e outras vegetações que estão 
dentro da lagoa, mas isso depende 
da liberação de duas escavadeiras, 
para remover essas plantas. Porém 
ele alerta que isso deverá ocorrer 
apenas em abril de 2022, pois terá 
que esvaziar toda lagoa e ainda de-
penderá da autorização do Ibama, 
que em 2019 tinha negado essa 
permissão, mas pediu um estudo. 
Além disso, será feito o desassore-
amento e recuperar a comporta da 

barragem, que está estragada.
Criada na década de 1970, pelo 

então prefeito Antonio Lafetá Re-
bello, como forma de equilibrar os 
impactos causados pela alta tem-
peratura de Montes Claros. A lagoa 
foi formada pelas águas do córrego 
Melancias, além da drenagem que 
vem do bairro Independência e 
vila Real e das chuvas. O local é um 
dos principais pontos turísticos da 
cidade. (GA)

O projeto Eco-Recicla, criado em 
Montes Claros, que dará incentivos 
para a entrega voluntária desse ma-
terial foi apresentado como exemplo 
no Congresso Brasileiro de Enge-
nharia Sanitária e Ambiental (ABES), 
anunciada pelo vice-prefeito e secre-
tário municipal de Serviços Urbanos, 
Guilherme Guimarães. Com o obje-
tivo de ampliar a coleta de material 
reciclável no município de Montes 
Claros, a Prefeitura vai implementar 
o projeto Eco-Recicla, que dará in-
centivos para a entrega voluntária 
desse material. Durante sua fala no 
evento, Guilherme enfatizou que o 
programa será de fundamental im-
portância para que o projeto “Reci-
cla aos Montes” atenda toda a cida-
de de Montes Claros. “O programa 
Eco-Recicla será usado para receber 
materiais recicláveis e, assim, redu-
zir a quantidade desses materiais 
que são enterrados mensalmente 
no aterro sanitário”, destaca.

Com a implantação do progra-
ma, o município visa aumentar o re-
colhimento de resíduos potencial-
mente recicláveis e encaminhá-los 
às associações de catadores, fortale-
cendo-as. A Estação Eco-Recicla ser-
virá como posto de trocas, onde a 
população será recompensada por 
quilo de material entregue, como 

Os pacientes com necessida-
des especiais residentes nos 86 
municípios do Norte de Minas 
que precisam ser submetidos a 
procedimentos bucomaxilofaciais 
de média e alta complexidade, 
passam a ter nova opção de tra-
tamento. Trata-se da inserção do 

Hospital das Clínicas Dr. Mário Ri-
beiro, sediado em Montes Claros, 
na rede de odontologia hospita-
lar de Minas Gerais. Até então, a 
Santa Casa de Montes Claros era 
a única instituição que prestava 
esse serviço no Norte de Minas. 
A ampliação da rede foi aprova-

da em reunião extraordinária da 
Comissão Intergestores Bipartite 
(CIB) realizada por meio de vide-
oconferência.

Além da superintendente re-
gional de saúde de Montes Cla-
ros, Dhyeime Thaunne Pereira 
Marques, participaram da tomada 

de decisão dirigentes das Gerên-
cias Regionais de Saúde (GRS) de 
Januária e Pirapora, gestores mu-
nicipais de saúde, representantes 
do Hospital das Clínicas e da San-
ta Casa, bem como dirigentes do 
Conselho de Secretarias de Saúde 
de Minas Gerais (Cosems). (GA)

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO SÁ/MG
AVISO DE PUBLICAÇÃO

PL Nº 090/2021 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 045/2021 - OBJETO:  REGISTRO
DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE EMBARCAÇÕES
AQUÁTICAS DO TIPO PEDALINHO, BARCO E COLETES SALVA VIDAS
PARA UTILIZAÇÃO NA LAGOA DO PARQUE DOS NAMORADOS, EM
ATENDIMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, ESPORTE,
LAZER E TURISMO NO MUNICIPIO DE FRANCISCO SÁ/MG. A abertura da

sessão será no dia 09 de novembro de 2021 às 09h00min. Telefone: (38) 98816-0346

- Site: www.franciscosa.mg.gov.br ou e-mail: licitacaofranciscosamg@gmail.com

Prefeito Municipal: Mário Osvaldo Rodrigues Casasanta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO SÁ/MG
AVISO DE PUBLICAÇÃO

PL Nº 092/2021 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 046/2021 - OBJETO:

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONFECÇÃO DE LETREIROS
TURISTICOS A SEREM INSTALADOS NAS COMUNIDADES DE SÃO
GERALDO, CAMARINHAS, CATUNI E CANA BRAVA EM ATENDIMENTO A
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, ESPORTE, LAZER E TURISMO
NO MUNICIPIO DE FRANCISCO/SÁ/MG. A abertura da sessão será no dia 10 de
novembro de 2021 às 09h00min. Telefone: (38) 98816-0346 - Site:

www.franciscosa.mg.gov.br ou e-mail: licitacaofranciscosamg@gmail.com

Prefeito Municipal: Mário Osvaldo Rodrigues Casasanta

um incentivo para a participação 
social. O projeto consiste na troca 
de materiais recicláveis por pontos 
que se transformarão em descontos 
na Taxa de Limpeza de Resíduos 
Sólidos (TLRS). A Prefeitura irá di-
vulgar em breve a localização dessa 
estação.

CATADORES - A Associação de 
Moradores do bairro Guarujá, em 
parceria com a Associação de Ca-
tadores 3Rs Soluções Sustentáveis 
e diversos parceiros, realizou na 

terça-feira (19), uma festa alusiva ao 
Dia das Crianças. O evento, que ga-
nhou o nome de ‘varal Ambiental’, 
foi realizado no galpão de recicla-
gem da Associação, e contou com 
palestra educativa, brincadeiras, 
cama elástica, distribuição de pico-
lé, pipoca e algodão-doce. Mais de 
50 crianças da região participaram 
do encontro, e apresentaram poe-
mas, mensagens e desenhos de sua 
autoria abordando os temas “Reci-
clagem” e “Proteção da Natureza”.

A Associação de Catadores 

3Rs Soluções Sustentáveis é uma 
instituição parceira da Prefeitura 
de Montes Claros, que apoia seu 
funcionamento através do projeto 

Recicla aos Montes, uma iniciativa 
da Prefeitura, Ministério Público de 
Minas Gerais e sociedade civil orga-
nizada, que proporciona renda para 

catadores de material reciclável e 
reduz a quantidade de resíduos só-
lidos encaminhados ao aterro sani-
tário. (Ascom PMMC)
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VÔO DIRETO

O DIRETOR COMERCIAL da Linhas Aéreas Azul, RODRIGO 
MENDICINO, continua lutando junto a diretoria da empresa 
para que tenhamos a partir do próximo ano, pelo menos UMA 
vEz POR SEMANA, um vôo especial saindo de Moc rumo a Porto 
Seguro e vice-versa. Assim, todos poderiam curtir aquele mara-
vilhoso sul da Bahia, principalmente, Arraial D’ AJUDA, durante 
uma semana em vôo direto. Aliás, já estão sendo reservadas as 
passagens do especial que começa dia 20 de dezembro e termina 
dia 28 de janeiro. Tomara que a empresa consiga lançar esta vôo, 
pois sairia super lotados de norte-mineiros, é claro, se as tarifas 
não forem tão salgadas.

NÃO É BEM ASSIM 

No momento em que a trajetória de retomada do crescimento 
é colocada em dúvida por economistas de fora do governo, a Se-
cretaria de Política Econômica (SPE) do Ministério da Economia 
elaborou uma nota técnica para defender que o Brasil teve um 
dos melhores desempenhos do PIB em 2020 e 2021, apesar da 
pandemia. Não adianta a oposição ficar ‘agourando’.

GRANDES HOSPITAIS

ALÉM DA HISTóRICA, SANTA CASA DE MONTES CLAROS, 
sempre recebendo prêmios no setor filantrópico, temos aqui 
em Moc outros que merecem destaque como o AROLDO TOU-
RINHO que está completando 34 anos, com novos e modernos 
aparelhos, salas de cirurgias e tendo um trabalho dinâmico por 
parte do seu presidente, PAULO CÉSAR ALMEIDA. Temos ainda o 
HOSPITAL DILSON GODINHO, sempre ampliando e também o 
moderno HOSPITAL MÁRIO RIBEIRO. Sem contar com muitas e 
muitas excelentes clínicas particulares, com infraestrutura espeta-
cular. vIvA A SAúDE E TODOS os que fazem parte do setor.

TERMÔMETRO DE RISCO

“A curva de juros é o termômetro de risco. Toda vez que o Bra-
sil vai no caminho de perder a credibilidade fiscal, o mercado vai 
pedir mais juros para emprestar dinheiro ao país. Então ativos de 
risco, como ações, vão sofrer”, disse Jerson zanlorenzi, head da 
mesa de renda variável do BTG Pactual digital.

12 SOcial

SEXTA-FEIRA, dia de sair da toca para encontrar com amigos nos 
barzinhos, butecos e restaurantes. Mas, amanhã, faço questão de que-
brar um pouco meu repouso devido a uma cirurgia de hérnia inguinal 
e ir encontrar com os amigos no SKEMA-KENTE, depois de meio-dia...

SEGUNDO o ex-presidente da Petrobras (PETR4), Roberto Castello 
Branco, Bolsonaro quer ser o dono da petroleira. O executivo foi demi-
tido do comando da estatal em fevereiro deste ano. Revolta ex-funcio-
nário.

UMA SENHORA de quase 80 anos ficou na fila do Montes Claros 
Shopping durante quase cinco horas dentro do automóvel com o filho, 
esperando sua vez de receber a terceira dose da vacina. Será que lá não 
existe um espaço para PRIORIDADE DOS IDOSOS? Se tem, é bom colo-
carem uma pessoa para orientar os mesmos.

SEQUELA MAIOR DA COVID. Não bastasse o luto, agravado pela 
impossibilidade de despedidas presenciais, há a dor da perda, que pre-
cisa ser superada de maneira silenciosa.

DE REPENTE, vem o final do ano e em 2022 teremos mesmo que 
esquecer os últimos dois anos e RECOMEçAR E OLHAR PARA FRENTE e 
pedir ao bom Deus na sua infinita bondade que abençoe o POvO BRA-
SILEIRO e nos proteja da TERRÍvEL CORRUPçãO que se tornou mesmo 
uma doença incurável neste grande e rico país, onde os PODEROSOS só 
pensam neles mesmos. O pior é que estamos vendo os CORRUPTOS que 
saquearam o Brasil querendo voltar ao poder. 

MERCADO já estima inflação de 8,7% no ano. A projeção do merca-
do financeiro para a inflação se distanciou ainda mais do teto da meta 
fixada para este ano, de 5,25%.

NÃO É ATOA que Montes Claros tem fama de ter as mulhe-
res mais lindas do estado. Realmente, passa geração, entra 
geração e elas continuam surgindo sempre belas, elegantes 
e glamorosas. Por isso mesmo, vou destacar hoje, NATHALIA 
FIGUEIREDO CAMPOS, que atualmente passa uma temporada 
aqui em Montes Claros ao lado da sua mãe, Sônia Figueiredo, 
mas sempre se lembrando do seu inesquecível pai, Alexandre 
Campos. Nathalia é modelo internacional e volta e meia está 
cumprindo agenda em várias partes do país e do mundo. 

SE DEUS quiser e ele há de querer, em março do próximo ano, 
estarei voltando a promover a famosa FEIJOADA DO THEO em 
comemoração a mais um ano de jornalismo no “VICHI MA-
RIA”. Ela voltará ainda maior com muito agito, com certeza, 
pois sempre provoca uma confraternização de casais e jovens 
há vários anos. Veja nesta foto quando a camiseta foi branca, 
meu amigo, Giovane Bionde com a esposa, Lau, o filho Bruno 
e a nora, Flavia, emoldurando este jornalista no ano de 2017.

56 ANOS DE JORNALISMO- Em 1997, com um ano de colunismo, já  havia um filme  com Brigitte Bardot, filmado no México, 
intitulado ‘Viva Maria’ que foi um grande sucesso. Baseado nestes filme, resolvi promover no Clube Montes Claros, a festa com 
o mesmo nome onde todos teriam que caracterizarem no estilo Mexicano, com sombreiros e outros apetrechos. O sucesso foi 
total e estava difícil escolher a melhor caracterização, pois além dos jovens, casais de destaque também compareceram a cará-
ter. Veja nesta primeira foto, este jornalista com seu traje mexicano e bigode postiço ao lado da maravilhosa Rosalina Fonseca. E 
nesta outra foto, um grupo formado por: Fernando Thomas, Ângela Rocha Caldeira, Marco Aurélio Rocha Souza, este jornalista, 
Tida Rocha Alcântara, Ricardo Lorenzo Fernandez, Anália Mesquita, Odorico Mesquita e o saudoso, Lindolfo Malveira. Bons 
tempos da década de 1960, onde tudo era totalmente diferente com muita amizade, amor e sem drogas.

UM CLOSE na sempre linda advogada, ALINE MOURÃO GO-
MES PARENZI, que reside na Holanda, com suas princesas, 
Rafaela e Marcela Guimarães Parenzi.

NA FALTA de grandes recepções sociais, devido a pandemia, 
temos mesmo que continuar relembrando MOMENTOS INES-
QUECÍVEIS, como este  quando reencontrei com CARMEM 
MAYRING VEIGA, que por muitos anos foi a mulher mais bada-
lada na  alta sociedade Brasileira e Europeia, pois tinha luxuo-
so apê em Paris. Já conhecia Carmen nos famosos jantares que 
o PAPA IBRAHIM SUED promovia em seu apê no Leblon e ela 
sempre muito bela, elegante e simpática. Nesta foto, foi no Co-
pacabana Palace. Parece-me que quem tirou essa foi a minha 
amiga jornalista, KATIA LAGE, que também estava presente.

VAP & VIP

FRENTE A FRENTE

ALINE FELIX, foi uma das mais belas GLAMOUR-GIRL DE MONTES 
CLAROS. E, hoje, continua linda e formando um belo casal com, Vic-
tor Alexandre Morone, que estão a espera dos primeiros herdeiros, 
pois serão gêmeos. Vibrando com a notícia, Tarcísio e Mariluci Felix 
Carvalho.

NA PRÓXIMA quinta-feira, HANDREY PAULINO, estará reabrindo 
sob nova direção o novo FALA FINA, ou seja, boteco e espeteria, para 
marcar encontro com os amigos. Estarei lá firme para dar força ao 
meu filho. Fica no bairro Morada do Sol, na rua: Olímpio Guedes, n° 
926.

FAMÍLIA É TUDO: Destaque para a  do conceituado cardiologista, 
PAULO ARAÚJO E MARIA LUIZA MEIRA ARAÚJO, aí felizes com as 
filhas, os genros e netos.

MEUS QUERIDOS afilhados de casamento, Reinaldo e Vanessa Frei-
tas Pádua, com o principezinho,  Reinaldo,  que já é um rapaz.


